
 20
23

09
(86)

Прио-Внешторгбанк предоставляет льготное кредитование на приобретение:
• ГСМ,
• средств защиты растений и удобрений,
• семян (кроме элитных), регуляторов роста, поверхностно-активных веществ,
• запчастей и материалов для ремонта сельхозтехники, оборудования, 
    грузовых автомобилей и тракторов,
• материалов, используемых для капельных систем орошения.

*Эффективная процентная ставка указана с учетом выдачи кредита в рамках Программы льготного кре-
дитования субъектов МСП (Постановление Правительства № 1764 от 30.12.2018 г.) и субсидирования затрат 
на уплату процентов в размере 70% ключевой ставки ЦБ РФ Министерством сельского хозяйства в рамках 

Постановления Правительства Рязанской области № 272 от 26 июля 2022 г.

Прио-Внешторгбанк (ПАО). Лицензия Банка России № 212. Основан 6 декабря 1989 г.

АПК в ПРИОритете!

Срок кредита — до 1 года.
Эффективная процентная ставка — 
от 3,9% до 5,9% годовых*.

телефоны для справок
+7 (910) 641-07-74
+7 (910) 560-11-54
+7 (910) 560-11-69
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С Днем работника сельского хозяйства 
и перерабатывающей промышленности!

АГРОТЕХНОЛОГИИ
ИНВЕСТИЦИИ
СЕРВИС

С 2005 года наша компания успешно работает на рынке 
поставок российским сельхозпроизводителям 
высокопродуктивных семян, биопрепаратов и агрохимикатов. 
Компания реализует семена только 
от производителей-оригинаторов, тем самым исключая 
малейшую возможность фальсификации продукции. 
ГК «РусАгроНова» – официальный дистрибьютор компаний: 
«СААТБАУ РУС», «ФГБНУ ВНИИ кукурузы г. Пятигорск», 
«РОСАГРОТРЕЙД», RAGT, BREVANT.

Обращайтесь по вопросам консультации
и приобретения в ООО «РусАгроНова»

vh@rusagronova.ru • rusagronova@inbox.ru



С Днем работника сельского хозяйства 
и перерабатывающей промышленности!

АГРОТЕХНОЛОГИИ
ИНВЕСТИЦИИ
СЕРВИС

С 2005 года наша компания успешно работает на рынке 
поставок российским сельхозпроизводителям 
высокопродуктивных семян, биопрепаратов и агрохимикатов. 
Компания реализует семена только 
от производителей-оригинаторов, тем самым исключая 
малейшую возможность фальсификации продукции. 
ГК «РусАгроНова» – официальный дистрибьютор компаний: 
«СААТБАУ РУС», «ФГБНУ ВНИИ кукурузы г. Пятигорск», 
«РОСАГРОТРЕЙД», RAGT, BREVANT.

Обращайтесь по вопросам консультации
и приобретения в ООО «РусАгроНова»

vh@rusagronova.ru • rusagronova@inbox.ru



4

  2023,  № 09 (86)2023,  № 09 (86)
«Аграрный форум»  «Аграрный форум»  

НОВОСТИ

Дорогие труженики села!
Поздравляю вас с Днем работника сельского хозяйства

и перерабатывающей промышленности!
Благодаря самоотверженному труду аграриев Рязанская область 

была и остается в числе лидеров сельскохозяйственной отрасли. В 
этом году, несмотря на все вызовы и сложности, региональный АПК 
не сдает своих позиций. Увеличиваются посевные площади, растет 
производство пищевых продуктов. Уборочная кампания еще про-
должается, но уже понятно, что урожай масличных культур обновит 
прошлогодний рекорд.

Уверен, агропромышленный комплекс Рязанской области будет 
развиваться и дальше, продолжая поставлять россиянам свежую и 
качественную продукцию. А мы продолжим поддерживать сельское 
хозяйство, развивать инфраструктуру и строить в селах социальные 
объекты.

С праздником, дорогие труженики села! 
Здоровья вам и успехов!

Губернатор Рязанской области 
Павел Викторович Малков

Рязанская область – аграрный регион, который обе-
спечивает продовольствием себя, поставляет продукцию 
на российский рынок и за рубеж.

За последние годы благодаря вашему усердию и про-
фессионализму сельское хозяйство Рязанской области 
сделало значительный шаг вперед. Вы продолжаете воз-
вращать в оборот ранее заброшенные земли: доля неис-
пользуемой пашни сократилась с 33 до 12%. Уже несколь-
ко раз вы обновили рекорды урожаев зерна и маслосемян, 
увеличили более чем в 1,5 раза производство молока, 
мяса, яиц. Развивается пищевая отрасль, вы повышаете 
качество продукции, расширяете ассортимент.

Внедрение передовых технологий, обновление парка 
техники и модернизация оборудования позволяют удер-
живать высокие позиции региона – по темпам роста Рязан-
ская область в 2022 году стала лидером ЦФО.

В непростых экономических условиях агропромышлен-
ный комплекс все больше является главным драйвером 
развития страны и региона. Вы вносите также существен-
ный вклад и в обеспечение тех, кто находится сейчас на 

линии фронта, и в восстановление мирной жизни в новых регионах.
Большое спасибо за небезразличие, за любовь к труду, который в итоге позволяет стране достичь продоволь-

ственного суверенитета, а это – основа независимости России.
Желаю вам крепкого здоровья, благополучия и уверенности в завтрашнем дне! С праздником!

С уважением,
министр сельского хозяйства и продовольствия Рязанской области

Дмитрий Игоревич Филиппов

Уважаемые труженики агропромышленного 
комплекса, науки и обслуживающих организаций, 

ветераны отрасли!
Коллеги и друзья!
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АПК Рязанской областиАПК Рязанской области
деловое издание деловое издание ТОЧКА РОСТА

Удельный вес АПК в валовом региональном продукте составляет около 13%. В отрасли ра-
ботают 217 сельскохозяйственных организаций, 274 фермерских хозяйства, 190 предпри-
ятий пищевой и перерабатывающей промышленности. Всего в АПК региона трудятся 23,3 
тысячи человек.
По уточненным данным, в прошлом году хозяйства всех категорий произвели сельскохо-
зяйственной продукции на сумму 114 млрд рублей. Индекс производства продукции сель-
ского хозяйства составил 116,5% к предыдущему году. Это второе место в ЦФО.
Сегодня регион занимает четвертое место по ЦФО по производству молока, третье место 
по производству яиц.
По количеству внесенных минеральных удобрений регион входит в тройку лидеров нашей 
страны.
Заработная плата работников АПК приближается к среднему уровню оплаты труда в регио-
не. Средний уровень зарплаты в первом полугодии 2023 года составил 48 тыс. рублей.

ПОДДЕРЖКА ГОСУДАРСТВА
Рязанские аграрии получают более 30 видов господдержки из федерального и областного бюджетов. Еже-

годно на это направляется 3,5 млрд рублей. Аграрии активно пользуются механизмами федерального лизин-
га, по итогам 2022 года регион занял первое место по приобретению сельскохозяйственной техники через 
программы АО «Росагролизинг».

РАСТЕНИЕВОДСТВО
Площадь земель сельскохозяйственного назначения составляет почти 2,5 млн га, или 62,7% площади реги-

она. Доля используемой пашни приблизилась к 88%. За последние пять лет возвращено в оборот ранее за-
брошенных сельскохозяйственных земель более 200 тыс. га. До 2030 года планируется ввести дополнительно 
120 тыс. га.

В 2023 году аграрии региона столкнулись с рядом серьезных проблем. Погибли озимые, весной их при-
шлось пересевать. В период уборочной резко выросли цены на топливо, возник его дефицит.

Несмотря на все трудности, урожай зерна составит более 2,8 млн тонн, находясь в тройке максимальных 
урожаев в истории региона. Масличных культур получено порядка 0,5 млн тонн, то есть на уровне рекорда, 
полученного в 2022 году. Урожай сахарной свеклы, картофеля и овощей ожидается выше прошлогоднего.

ЖИВОТНОВОДСТВО
Уверенно растут объемы производства молока, мяса, яиц. Это результат грамотной племенной работы и вы-

хода на проектную мощность открытых ранее животноводческих комплексов: «Вакинское Агро», «Вёрдазерно-
продукт», «СПФ Рязань», «Окское». Сейчас на разных этапах строительства и комплектации находятся фермы 
«Приокское мясо», АПК «Русь», Племзавод «Дмитриево», «АПК-Рязань».

Рост производства в 2023 году на данный момент составляет: молоко +5,7%, мясо +15%, яйцо +24%. С 2014 
по 2022 год производство молока в регионе выросло на 63%, мяса – на 60%, яиц – на 50%.

ПИЩЕВАЯ ПРОМЫШЛЕННОСТЬ
В структуре отгруженных товаров обрабатывающих производств региона производство пищевых продуктов 

вышло на первое место, на их долю приходится почти 17%. В 2022 году предприятия пищевой и перераба-
тывающей промышленности Рязанской области произвели и реализовали пищевых продуктов на сумму 80,6 
млрд рублей. Объемы производства пищевых продуктов в регионе выросли на 10,3% к уровню прошлого года 
(при среднем росте в ЦФО 2,9%).

Агропромышленный комплекс 
Рязанской области – 
быстроразвивающаяся отрасль
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Дорогие земляки!
Труд сельского работника – один из самых древних на земле. 

Во все времена он был и одним из самых нелегких. Зато тех, кто 
растит хлеб, поставляет на столы россиян продукты земледелия и 
животноводства, уважительно называют кормильцами. Разрешите 
поздравить вас с вашим профессиональным праздником – Днем 
тружеников села!

В век информационных технологий, масштабных реформ высоко 
ценится труд, который является залогом социального благополучия 
и спокойствия в обществе. К хлебу, молоку, мясу и овощам и отно-
шение должно быть особое.

В каждом хозяйстве, на каждом предприятии Рязанской области в 
непростых экономических условиях добросовестно трудятся наши 
земляки. Благодаря их самоотверженности хозяйства не только со-
хранены, но и занимают почетное место среди самых преуспеваю-
щих предприятий России.

Агропромышленный комплекс имеет колоссальное значение для 
всего государства и устойчивости развития сельского хозяйства в 
целом. И нет сомнений в том, что все успехи и достижения отрасли 

должны находить свое отражение в повышении качества жизни тружеников. Сегодня государ-
ство уделяет этому вопросу много внимания. За годы реализации госпрограммы комплексного 
развития сельских территорий сделано уже немало. Мы можем видеть, что строятся новые шко-
лы и детские сады, медицинские пункты и дома культуры, обновляется жилой фонд, инженер-
ная и транспортная инфраструктура, создаются рабочие места. Мы видим, как преображается 
облик села, которое становится все более комфортным и привлекательным местом для жизни. 
Благодаря этому российский агропром остается современным, технологичным и конкуренто-
способным.

От души поздравляю вас всех, друзья, с профессиональным праздником! Желаю здоровья, 
благополучия, больших успехов в таком необходимом для нас труде!

Депутат Рязанской областной Думы, генеральный директор ООО «Авангард»
Георгий Семенович Свид

 

Три рязанские фермы вош-
ли в топ рейтинга наиболее 
эффективных молочных 
хозяйств России
 
Национальный союз производите-

лей молока («Союзмолоко») и анали-
тическая компания Streda Consulting 
опубликовали рейтинг самых эф-
фективных молочных хозяйств по 
продуктивности коров в России, со-
ставленный по итогам 2022 года. 
Представлены топ-30 в двух катего-
риях: крупные фермы с поголовьем 
более 2000 коров и средние фермы 
от 1000 до 1800 коров.

В рейтинге крупных ферм шестое 
место занял животноводческий ком-
плекс «Нестерово» группы компаний 
«ЭкоНива», расположенный в Пите-
линском районе Рязанской области, 
где продуктивность достигла 12,7 тон-
ны на голову за год.

На 28-м месте среди крупных хо-
зяйств – мегаферма «Рассвет» хол-

динга «Русская Аграрная Группа», рас-
положенная в Рязанском районе, с по-
казателем 11 тонн на корову.

А в топ-30 средних ферм 26-е место 
занял племенной завод «Дмитриево» 
Касимовского района, где каждая ко-
рова в среднем дала за год более 11,3 
тонны молока.

Авторы рейтинга также оценили эф-
фективность регионов, где Рязанская 
область вошла в пятерку регионов-ли-
деров в России вместе с Ленинград-
ской, Курской, Пензенской областя-
ми и Краснодарским краем. Средняя 
продуктивность в Рязанской области в 
2022 году превысила 9 тонн молока на 
корову, а валовой надой достиг почти 
0,6 млн тонн.

В Рязанской области будут 
развивать систему  
геномной селекции
 
Министерство сельского хозяй-

ства и продовольствия Рязанской 
области совместно с АО «Агро-
плем» и фондом «Иннопрактика» 
провели семинар-совещание по 
теме геномной оценки племенной 
ценности крупного рогатого скота. 

НОВОСТИ



 

Он состоялся 9 октября на площад-
ке племрепродуктора ООО «Воз-
рождение» Касимовского района. В 
семинаре-совещании приняли уча-
стие руководители и специалисты 
из 18 племхозов области.

Специалисты в своих докладах рас-
сказали о роли геномных технологий 
в эффективной селекционно-племен-
ной работе и о внедрении геномной 
оценки молочного КРС в Рязанской об-
ласти. Опытом и результатами приме-
нения геномной селекции в ООО «Воз-
рождение» поделилась замдиректора 
по животноводству этого предприятия 
Любовь Кликушина.

Геномная селекция – технология, 
позволяющая улучшить генофонд по-
пуляций сельскохозяйственных жи-
вотных, используя информацию о 
ДНК-маркерах, ассоциированных с 
проявлением экономически важных 
признаков. Наиболее актуально ее 
применение в скотоводстве, в кото-
ром по сравнению с другими отрасля-
ми в силу более продолжительного ин-
тервала между поколениями и низкого 
многоплодия классический метод се-
лекции является менее эффективным.

Благодаря современному оборудо-
ванию существует возможность про-
водить анализ биологического мате-
риала животного с использованием 
методов молекулярно-генетической 
индивидуализации на уровне геном-
ной ДНК по десяткам тысяч маркеров 
одновременно. На основе выявленных 
научно обоснованных взаимосвязей 
между наличием и расположением 
этих маркеров с характеристиками 
продуктивности, устойчивости к бо-
лезням, с продолжительностью про-
дуктивного периода, с присутстви-
ем генетических аномалий и других 
ключевых признаков устанавливается 
племенная ценность тестируемого 
животного.

При применении геномной селек-
ции для оценки племенной ценности 
основной отсев животных проводится 
в раннем возрасте. Поэтому доля вы-
бракованных взрослых животных со-
кращается в разы, что существенно 
повышает эффективность экономики 
производства племпродукции в срав-
нении с традиционными методами от-
бора.

Цифровизацию АПК и при-
менение агродронов обсу-
дили за круглым столом 

28 сентября в рамках публич-
ного доклада заместителя Пред-
седателя Правительства Рязан-
ской области Александра Ша-
ститко состоялись заседания 
круглых столов, в том числе на 
тему «Цифровизация и модерни-
зация АПК».

Министр сельского хозяйства и 
продовольствия Рязанской обла-
сти Дмитрий Филиппов рассказал 
о том, что Рязанская область стала 
одной из первых в России, где был 
запущен интернет-сервис «Личный 
кабинет сельхозтоваропроизводи-
теля». Он предоставляет возмож-
ность подать документы на получе-
ние мер господдержки в электрон-
ном виде и отслеживать процесс 
рассмотрения документов, что 
особенно важно для аграриев из 
отдаленных районов.

«Цифровые решения сегодня вне-
дрены во все направления АПК. В 
частности, в животноводстве при-
меняется автоматизация всего цик-
ла производства с возможностью 
использования датчиков для кон-
троля состояния животных, участия 
роботов в раздаче кормов, уборке 
отходов, доении коров. В растени-
еводстве цифровые технологии по-
зволяют создать полную цифровую 
копию полей на экране компьютера, 
использование снимков с космиче-
ских аппаратов и БПЛА дает точную 
картину состояния посевов, что по-
могает агроному принимать верные 
решения», – отметил Дмитрий Фи-
липпов.

Применению агродронов уделили 
особое внимание. Коммерческий ди-
ректор компании «Агродрон 62» Алек-
сандр Дрожалин сообщил, что при-
менение беспилотников позволяет 
избежать потерь урожая от дополни-
тельного прохода техники по посевам 
при использовании наземных опры-
скивателей.

В РГАТУ состоялось че-
ствование студенческих 
отрядов, которые летом 
работали в сельхозпред-
приятиях
 
В 2023 году в составе студенче-

ских специализированных отрядов 
работал 251 студент Рязанского 
государственного агротехнологи-
ческого университета имени П.А. 
Костычева и шести ссузов региона.

Отряды оказали помощь 33 пред-
приятиям АПК области. Бойцы меха-
низированных отрядов работали ме-
ханизаторами, трактористами, выпол-
няли перевозку грузов, ремонт сель-
хозтехники и другие работы. Бойцы 
животноводческих отрядов в период 
производственной практики заменяли 
мастеров машинного доения коров, 
работали телятницами, помощника-
ми зоотехников. Бойцы ветеринарных 
отрядов помогали сельхозпредприя-
тиям и населению в проведении про-
филактических и лечебных ветеринар-
ных мероприятий. За период работы 
на предприятиях агропромышленного 
комплекса студенты получили сум-
марную заработную плату в размере 
4,8 млн рублей.

11 октября на торжественном меро-
приятии чествования студентов при-
сутствовали зампред Правительства 
Рязанской области Александр Ша-
ститко и министр сельского хозяйства 
и продовольствия региона Дмитрий 
Филиппов. Александр Шаститко от-
метил, что совместный труд аграриев 
и студентов способствует решению 
кадрового вопроса отрасли и служит 
развитию агропромышленного ком-
плекса региона. Дмитрий Филиппов 
подчеркнул, что сельское хозяйство 
Рязанской области за последние годы 
сделало значительный шаг вперед, по 
темпам роста регион вышел в лидеры 
ЦФО. «Задачи продовольственного 
суверенитета мы полностью выполня-
ем. А это – независимость и благопо-
лучие нашей страны. В этих значимых 
достижениях Рязанской области есть 
и ваш вклад!» – сказал министр.
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Уважаемые труженики села,
работники агропромышленного комплекса!

Дорогие коллеги и друзья!
Поздравляю вас с профессиональным праздником –

Днем работника сельского хозяйства
и перерабатывающей промышленности!

Россия – великая аграрная страна с богатой историей и многовековыми 
традициями, в которой крестьянство, обеспечивая многочисленное на-

селение хлебом и продовольствием, во все времена играло важную го-
сударственную роль. Проходят столетия, технический прогресс меняет 
условия и средства производства, но по-прежнему главной задачей 
для тех, кто трудится на земле, остается обеспечение продовольствен-
ной безопасности огромной страны.

Сельскохозяйственная отрасль России стремительно развивается: 
ежегодно растут объемы производства, внедряются новейшие техно-

логии, на поля выходит современная сельскохозяйственная техника, 
идет модернизация сельхозпредприятий.
ООО «Рязаньагрохим», решая основную задачу обеспечения земле-

дельцев региона качественной и нужной агрохимической продукцией и со-
временными технологиями, вносит свою лепту в развитие регионального АПК, 

способствуя получению высоких урожаев, сохранению плодородия почвы, созданию благоприятной 
экономической ситуации.

От имени большого коллектива я желаю всем работникам сельского хозяйства гордиться своим 
трудом и выбранной профессией и неустанно радоваться каждому дню! Пусть ваша жизнь будет на-
полнена светом, смыслом, приятным общением и хорошими событиями! Крепкого вам здоровья и 
мирного неба над головой!

Генеральный директор ООО «Рязаньагрохим»
Владимир Аркадьевич Бродский

Уважаемые работники агропромышленного комплекса!
Дорогие коллеги и друзья!

От имени всего коллектива АО «Старожиловский молочный комбинат»
поздравляю вас с профессиональным праздником –

Днем работника сельского хозяйства и перерабатывающей промышленности!

Сельское хозяйство – поистине основная и стратегически важная от-
расль экономики любой страны, основа ее самодостаточности и не-

зависимости. В сегодняшнее сложное время организация эффек-
тивного сельскохозяйственного производства возможна лишь при 
условии полного доверия и надежного партнерства поставщиков и 
производителей, всех тех, кто искренне заинтересован в успеш-
ном развитии аграрной отрасли нашей страны.

Хочется выразить слова благодарности тем, кто, понимая свою 
личную ответственность перед государством и обществом, добро-

совестно трудится и делает все возможное для решения поставлен-
ных задач.

В преддверии профессионального праздника желаю всем упорства 
в достижении целей и новых производственных побед! Пусть всем делам 

сопутствует успех, а осознание важности своей работы приносит удовлетворение и радость. 
Крепкого вам здоровья, семейного благополучия и доброго расположения духа!

Генеральный директор АО «Старожиловский молочный комбинат»
Иван Михайлович Шерняев
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Возглавил региональную делега-
цию, в состав которой вошли замести-
тель Председателя Правительства Ря-
занской области Александр Шаститко, 
министр сельского хозяйства и про-
довольствия Дмитрий Филиппов, ру-
ководители профильных министерств 
и ведомств, предприятий аграрного 
сектора, РГАТУ имени П.А. Костычева, 
Корпорации развития Рязанской об-
ласти, губернатор Рязанской области 
Павел Малков.

Члены делегации приняли участие 
в пленарном заседании форума, ряде 
других дискуссий, где обсуждались 
темы развития отечественного АПК 
в новых условиях, обеспечение про-
довольственной безопасности, сель-
хозмашиностроение, аграрная наука, 
внедрение передовых технологий в 
отрасль и поддержка сельхозтоваро-
производителей.

Продукция Рязанской области 
была размещена в основном пави-
льоне выставки. В общей сложности 
34 предприятия региона представи-
ли различные виды продукции, в том 
числе фирменный рязанский леде-
нец. В отдельном павильоне «Живот-
новодство и племенное дело» были 
представлены продуктивные породы 
крупного рогатого скота и лошадей 
ООО «Авангард», ООО «АПК «Русь» 
и ВНИИ коневодства Рыбновского 
района, компании «Ока Молоко». АО 
«Рязаньрыбпром» в составе ассоци-
ации Росрыбхоза презентовало кар-
па парской породы, которого успеш-
но разводят в хозяйствах Рязанской 
области.

Губернатор Рязанской области Па-
вел Малков в ходе посещения юбилей-
ной выставки «Золотая осень» отме-
тил, что АПК региона демонстрирует 
большие успехи. «Нам есть что пока-
зать, предприятия Рязанской области 
очень широко представлены в самых 
разных павильонах выставки. «Золо-
тая осень» дает возможность не толь-
ко показать нашу продукцию, наладить 
дополнительные деловые контакты, 
обсудить актуальные вопросы. Это 
площадка для обмена опытом, лучши-
ми практиками, перспективными иде-
ями, новыми технологиями», – сказал 
он.

В рамках 25-й Российской агропро-
мышленной выставки «Золотая осень» 

состоялось подписание соглашения о 
взаимодействии министерства сель-
ского хозяйства и продовольствия 
Рязанской области и управления сель-
ского хозяйства Липецкой области. 
Документ подписали главы регио-
нальных аграрных ведомств Дмитрий 
Филиппов и Алексей Телков, догово-
рившись об обмене опытом работы и 
реализации совместных проектов.  

По итогам выставки были получе-
ны достойные награды: 19 золотых, 
5 серебряных и 2 бронзовые медали, 
а также гран-при за вклад в развитие 
выставки.

 
В конкурсе «За производство вы-

сококачественной пищевой про-
дукции» приняли участие 6 предпри-
ятий пищевой промышленности. По 
итогам конкурса 13 видов продукции 
отмечены золотыми медалями (кис-
ломолочная продукция, колбасы, кон-
феты) и один вид (мед) – серебряной 
медалью.

В конкурсе «За достижения высо-
ких показателей в развитии пле-
менного и товарного животновод-
ства» участвовали 5 предприятий, и 
все они завоевали золотые медали.

В конкурсе «За достижение высо-
ких результатов в сфере комплекс-
ного развития сельских террито-
рий» в номинации «Лучшая практика 
комплексного подхода к развитию 
инфраструктуры сельской территории 
(сельской агломерации)» серебряную 
медаль получила администрация му-
ниципального образования – город-
ской округ город Сасово.

В конкурсе «За реализацию уни-
кального проекта «Агростартап» 
двумя серебряными медалями отме-
чены фермеры Рязанского района, за-
нимающиеся выращиванием ягод: ИП 
Шарец Константин Юрьевич (голуби-
ка, клюква, брусника) и ИП Глава КФХ 
Бижонов Алексей Геннадьевич (садо-
вая земляника).

Центр компетенции в сфере сель-
скохозяйственной кооперации под-
держки фермеров Рязанской области 
АО «Корпорация развития Рязанской 
области» получил золотую медаль 
по итогам конкурса «За оказание со-
действия развитию субъектов малого 
и среднего предпринимательства в 
сфере АПК».

XXV Всероссийская агропромышленная выставка

«Золотая осень – 2023»
Всероссийская агропромышленная выставка «Золотая 
осень – 2023» – главный аграрный форум страны, ежегодно 
проводимый Министерством сельского хозяйства РФ.  
В этом году выставка, в торжественном открытии которой 
принял участие Председатель Правительства РФ Михаил 
Мишустин, впервые была организована в РГАУ-МСХА  
им. К.А. Тимирязева.
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Русская Аграрная Группа – 
новая территория развития
ООО «Русская Аграрная Группа» – вертикально-
интегрированный сельскохозяйственный 
холдинг замкнутого типа, основанный в 
2004 году. Компания является крупнейшим 
сельскохозяйственным объединением в регионе 
по производству молока, зерновых культур и 
мяса. Основные активы компании расположены 
в Рязанской области.

С егодня ООО «Русская 
Аграрная Группа» являет-
ся управляющей компа-
нией группы сельскохо-

зяйственных предприятий. На момент 
создания в группу входило шесть хо-
зяйств, в настоящее время ООО «Рус-
ская Аграрная Группа» является круп-
нейшей сельскохозяйственной струк-
турой Рязанской области, объединя-
ющей 14 сельхозтоваропроизводите-
лей региона. В управлении холдинга 
находятся два молочно-товарных 
комплекса по 2000 голов КРС каждый, 
два свиноводческих комплекса, ком-
бикормовый завод производительно-
стью 350 тысяч тонн в год, элеватор 
на 150 тысяч тонн единовременного 
хранения, традиционные хозяйства 
со смешанным сельскохозяйствен-
ным производством. Бизнес компании 
ориентирован на быстроразвивающи-
еся направления российского продо-

вольственного рынка – производство 
молока, зерновых и свинины.

Агропромышленный холдинг «Рус-
ская Аграрная Группа» в мае текуще-
го года приступил к строительству в 
Кораблинском районе большого со-
временного комплекса по убою скота 
и переработке мяса с целью создания 
полной технологической цепочки от 
производства собственных комби-
кормов до конечного потребителя. 
Генеральный подрядчик работ – ООО 
«СтройСервисЦентр» (г. Москва). За-
пуск предприятия запланирован на 
май 2024 года.

В настоящий момент отрасль мяс-
ного животноводства в России актив-
но развивается. Но далеко не каждое 
предприятие, тем более фермерское 
хозяйство, имеет собственную бойню. 
Действующий технический регламент 
Таможенного союза «О безопасности 
мяса и мясной продукции» устанав-

ливает обязательные требования без-
опасности к продуктам убоя и мясной 
продукции.

Русская Аграрная Группа ставит во 
главу угла качество и безопасность. 
Поэтому было принято решение о 
строительстве собственного произ-
водства, где будут производиться 
убой и промышленная переработка 
мясной продукции – 95% свинины и 
5% говядины.

Производительность комбиниро-
ванной линии убоя – 120 гол.свиней/
час или 12 гол. КРС/час. Весь объем 
скота будет выращен на производ-
ственных площадках холдинга. Макси-
мальный объем в смену – 1200 голов, 
что составляет около 100 тонн мяса. 
Данная производительность является 
технологическим оптимумом пред-
приятия, выход на который заплани-
рован на начало 2025 года. На этапе 
стартапа, с момент запуска и до конца 
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Русская Аграрная Группа поздравляет коллег 
и жителей Рязани и области с Днем работника сельско-
го хозяйства и перерабатывающей промышленности!

Мы дарим людям прекрасную жизнь, наполненную 
многообразием самых вкусных продуктов.

Желаем вам благополучия,
крепкого здоровья и удачи!

Пусть работа приносит вам радость и удовлетворение!

2024 года, люди будут работать в одну 
смену. Здесь главная из задач – осво-
ить и закрепить навыки, сработаться, 
освоить новое оборудование. И, без-
условно, выдавать с первого дня про-
дукцию высочайшего качества. Пусть 
не в полном объеме, который позво-
ляют мощности, но главное – именно 
качественно и безопасно.

На первом этапе основной продукт 
комплекса по убою скота и переработ-
ке – мясо в полутушах. Его планируется 
реализовывать на мясоперерабатыва-
ющие предприятия и в крупные торго-
вые сети. В ближайшей перспективе 
– обвалка. Для этого запланирован 
обвалочный цех, укомплектованный 
современным высокопроизводитель-
ным технологическим оборудованием 
производства стран ЕС, производи-
тельность которого – 100 тонн в смену. 
После обвалки сырье направляется в 
холодильник- накопитель емкостью 50 
тонн, и дальше – переработка.

Предполагается выпуск широкой 
линейки полуфабрикатов: фарш, шпи-
качки, котлеты, маринованное мясо, 
нарезка нескольких видов…

Биоотходы будут направляться на 
специализированное предприятие в 
Липецкую область, которое занимает-
ся производством мясокостной муки.

На будущем комплексе предус-
мотрена многоступенчатая система 
очистки. На данном этапе строитель-
ства уже построены огромные бето-

нированные емкости. Отделенную от 
жидкости обработанную и безопасную 
твердую фракцию будут вывозить на 
полигон ТБО. Остальная часть пойдет 
на биологическую очистку с последу-
ющей обработкой через систему мем-
бранных фильтров.

На территории предприятия кроме 
производственных цехов будет нахо-
диться здание административно-бы-
тового комплекса. В нем будут офис, 
медпункт, полнокомплектный пище-
блок с различными цехами, где будет 
готовиться качественная еда для со-
трудников, прачечная.

В компании бережно относятся к 
каждому человеку и стараются сде-
лать работу максимально понятной.

Когда производство выйдет на пол-
ную мощность, на предприятии будет 
работать более 800 человек. Это ра-
бочие и специалисты – мастера, инже-

нерные работники, ветврачи…
Сотрудники будут проходить обу-

чение, на практике под руководством 
мастеров освоят новое оборудование. 
Будет организована доставка людей 
из Кораблино и близлежащих насе-
ленных пунктов.

Есть разные работы. Есть то, что 
каждого конкретного человека моти-
вирует идти на работу. Наши люди, 
работающие в холдинге, знают, что, 
кроме официальной зарплаты, со-
циальных гарантий, они всегда мо-
гут рассчитывать на поддержку. Ведь 
в Русской Аграрной Группе дорожат 
каждым человеком. И мы все вместе 
обеспечиваем продовольственную 
безопасность района, Рязанской об-
ласти.

Мы, в прямом смысле этого слова, 
вносим вклад в продовольственную 
безопасность нашей страны.
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Д ело все в том, что на тер-
ритории населенного 
пункта существует хозяй-
ство, которое уверенно 
входит в число успешно 

развивающихся сельхозпредприя-
тий не только в масштабах района, но 
и Рязанской области. Генеральный 
директор ООО «Надежда» Сергей 
Федорович Оводков, 
возглавляющий хозяй-
ство на протяжении 
тридцати лет, расска-
зывая о сегодняшнем 
положении дел и ре-
зультатах работы, по-
делился с нами своими 
размышлениями, в том 
числе о перспективах 
развития села.

– Работа предпри-
ятия тесно перепле-
тена с жизнью людей, 
живущих на этой зем-
ле, – говорит Сергей 
Федорович. – Наша 
общая цель – создание 
хороших условий тру-
да и обеспечение сельских жителей 
комфортными условиями проживания 
– будет достигнута, если мы будем ра-
ботать сообща, понимая, что многое 
зависит от каждого из нас. Развитие 
сельской территории находится в пря-
мой зависимости от планов дальней-
шего увеличения производства и раз-
вития нашего хозяйства.

– Основной вид деятельности 
большинства аграрных предпри-
ятий нашего региона – растение-
водство. Ваше ООО «Надежда» не 
является исключением?

– В настоящее время посевная пло-
щадь ООО «Надежда» составляет 9950 
га. Севооборот условно разделен на 
несколько составляющих: зерновые, 
кормовые культуры, подсолнечник и 
сахарная свекла. Надо признаться, 
трудоемкий процесс выращивания 

такой культуры, как свекла, не всегда 
окупается из-за низкой закупочной 
цены, но примерно раз в несколько 
лет она, как сейчас выражаются, «вы-
стреливает». В хозяйстве трудятся 
опытные свекловоды, хорошо знаю-
щие свое дело. Использование руч-
ного труда навсегда ушло в прошлое, 
сегодня производство, начиная от 

посева и заканчивая 
уборкой и транспорти-
ровкой урожая, полно-
стью механизировано. 
Кстати сказать, уро-
жайность сахарной 
свеклы в прошлом, 
2022 году составила 
736,8 ц/га. В этом году 
окончательных цифр 
пока назвать нельзя, 
но они, конечно, не 
ниже прошлогодних. 
Что касается урожай-
ности зерновых куль-
тур, то она составила 
около 65 ц/га. Мы при-
меняем высокоуро-
жайные сорта и гибри-

ды, используем необходимые сред-
ства защиты растений, соблюдаем 
технологии выращивания, в результа-
те чего хозяйство ежегодно произво-
дит более 25 тысяч тонн зерна.

– Насколько успешно развивает-
ся животноводство в ООО «Надеж-
да»?

– Животноводство в нашем хозяй-
стве всегда имело приоритетное зна-
чение. Нам удалось сохранить доста-
точно большое поголовье крупного ро-
гатого скота даже в самые непростые 
времена. Понимание того, что совре-
менное животноводческое оборудо-
вание, новые технологии и условия 
содержания скота способны повысить 
рентабельность молочного производ-
ства, в свое время способствовало на-
чалу строительства нового животно-
водческого комплекса на 1000 голов с 

технологией беспривязного содержа-
ния. Благодаря реализации этого пла-
на поголовье крупного рогатого скота 
неизменно увеличивалось. Сегодня 
оно составляет 3220 голов, среднесу-
точный привес молодняка также рас-
тет. Например, в прошлом году он со-
ставил 781 г, в этом – уже 805 г. Должен 
сказать, что высокие надои и здоровье 
животных напрямую зависят от полно-
ценных и питательных кормов, для за-
готовки которых в хозяйстве имеется 
вся необходимая техника плюс соб-
ственный кормоцех. Статус племенно-
го репродуктора ООО «Надежда» так-
же ко многому обязывает.

– Кадровый вопрос для многих 
руководителей не теряет своей ак-
туальности, – как он решается в ва-
шем хозяйстве?

– На данный момент трудовой кол-
лектив насчитывает 184 человека, 
большинство из которых – урожен-
цы этих мест. Я, например, родился 
в селе Павловка, профессиональный 
и жизненный опыт как молодой спе-
циалист приобретал в хозяйстве, 
которое находилось в селе с благо-
звучным названием Благие. Сегодня 
именно здесь находится наше хо-
зяйство – ООО «Надежда». Основу 
трудового коллектива, как и раньше, 
составляют мои земляки, те, с кото-
рыми мы давно знакомы, рядом жи-
вем на родной Александро-Невской 
земле. Сельхозпредприятие посто-
янно наращивает объемы производ-
ства сельскохозяйственной продук-
ции, что дает возможность увеличи-
вать заработную плату, а значит по-
вышать, как ни банально это звучит, 
благосостояние людей. Если в 2020 
году средняя заработная плата была 
на уровне 33 150 рублей, то в этом – 
уже без малого 46 000. Бесплатное 
горячее питание, выплата отпускных, 
премий и так далее стали обыден-
ным делом для работающих в ООО 
«Надежда». Строящееся жилье, Дом 
культуры, детский сад, новый парк 
– все это реалии сегодняшнего дня. 
Нельзя не заметить, что жизнь в се-
лах Благие и Борисовка обустраива-
ется и меняется к лучшему.

– Что бы вы хотели пожелать 
аграриям накануне Дня работника 
сельского хозяйства?

– В преддверии профессиональ-
ного праздника хочется поздравить 
всех тружеников села! Пожелать не 
только им, но и всем сельским жи-
телям успехов во всех добрых делах 
и начинаниях, крепкого здоровья и 
материального благополучия! Я уве-
рен, наша огромная страна сильна 
именно такими, пусть небольшими, 
но очень значимыми для России де-
ревнями и селами, где живут хоро-
шие, трудолюбивые люди, готовые 
добросовестно работать на благо на-
шей родной земли!

Работая на благо родного края…
Жителям села Благие Александро-Невского района 
безусловно повезло: здесь строится жилье, есть детский 
сад, Дом культуры, парк, возвышается церковь и царит 
атмосфера, если можно так выразиться, безмятежного 
спокойствия. 

В августе этого года в Нижегородской области состоялся 
28-й Всероссийский конкурс операторов машинного до-
ения коров. Рязанский регион представляла победитель 
областного этапа конкурса – оператор машинного доения 
из ООО «Надежда» Екатерина Сверчкова. За звание лучше-
го в России боролись 63 участника из 54 регионов страны, 
судейская группа строго оценивала конкурсантов. По ито-
гам состязаний Екатерина Валерьевна Сверчкова заняла 
почетное третье место!

ЛИДЕР АПК
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Поздравляю вас с профессиональным праздником –
Днем работника сельского хозяйства

и перерабатывающей промышленности!

Сегодня отечественный АПК, занимающий одно из ведущих 
мест в экономике нашей страны, – это активно развивающаяся 
отрасль. Все более актуальным становится кадровый вопрос, от 
решения которого зависит успешное развитие каждого сельхоз-
предприятия, независимо от его статуса и масштаба.

Рязанский государственный агротехнологический университет 
имени П.А. Костычева, являющийся на протяжении немалого ко-
личества лет кузницей кадров для предприятий АПК Рязанского и 
других регионов, сегодня уверенно входит в состав лидирующих 
аграрных вузов Министерства сельского хозяйства Российской 
Федерации. РГАТУ – это практико-ориентированное образование, 
востребованные образовательные программы, современная ма-
териально-техническая база, высокопрофессиональный профес-
сорско-преподавательский состав.

От имени многотысячного коллектива преподавателей, сотруд-
ников и студентов Рязанского государственного агротехнологи-
ческого университета имени П.А. Костычева позвольте пожелать 
всем, кто связал свою жизнь с сельским хозяйством, успешной 
профессиональной деятельности и покорения новых производ-
ственных вершин! Пусть финансовая стабильность способствует 
реализации всех намеченных планов, а уверенность в завтрашнем 
дне помогает воплощению в жизнь самых смелых идей! Крепкого 
вам здоровья, мира, добра и семейного благополучия!

Ректор ФГБОУ ВО РГАТУ доктор технических наук, профессор
Александр Владимирович Шемякин

Уважаемые работники 
агропромышленного комплекса!

Дорогие коллеги и друзья!

Уважаемые работники сельскохозяйственной отрасли!
Дорогие земледельцы, коллеги, друзья!

Коллектив станции агрохимической службы «Подвязьевская»
поздравляет вас с профессиональным праздником –

Днем работника сельского хозяйства и перерабатывающей 
промышленности!

Бережное отношение к земле, забота о ней – неписаное правило всех 
земледельцев и хлеборобов с незапамятных времен. В наше время, 
когда неумолимый прогресс заставляет меняться и аграрную сферу, 
хочется всем нам пожелать не забывать главный наказ наших предков 
– хранить и беречь родную землю.

Пусть наша совместная работа по сохранению и эффективному ис-
пользованию потенциала почвы Рязанского региона станет залогом 
будущего успешного развития растениеводства. Хочется выразить 
слова благодарности нашим партнерам и друзьям за понимание, 
поддержку и единомыслие.

От всей души желаю вам успешной работы, решения поставленных 
задач и воплощения в жизнь намеченных планов и новых идей! Пусть ря-
дом с вами будут единомышленники, надежные партнеры, верные друзья и 
понимающие коллеги. Здоровья вам, счастья и всего самого лучшего!

Директор станции агрохимической службы «Подвязьевская»
Василий Андреевич Гвоздев
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– Каждый новый сезон для 
нас как испытание на проч-
ность, – говорит Василий Ни-
колаевич. – Нынешний также 
не стал исключением. Погод-
ные сюрпризы, начавшиеся 
еще зимой, когда ледяная 
корка покрыла озимые, при-
вели к тому, что 70% площадей 
весной пришлось пересевать. 
Летняя погода нас тоже не 
радовала, не позволив убрать 
многолетние травы. Надежды 
на осенние дожди не оправда-
лись. Недостаток влаги в почве 
негативно сказывается на по-
севах, кроме этого, тревожит 
вопрос – как подготовить зем-
лю под урожай будущего года? 
Структура полей в нашем хо-
зяйстве очень сложная, почва 
тяжелая, суглинистая. Техника 
порой не выдерживает, начи-
наются поломки, а насколько 
сегодня подорожали запасные 
части, знают, пожалуй, многие мои 
коллеги. К тому же цены на горючее 
стали притчей в языцех и темой об-
суждения даже в российской Государ-
ственной Думе. Что происходит, что 
нас ожидает – покажет время, но нель-
зя не заметить – на фоне этой общей 
картины закупочные цены на зерно и 

молоко как основную нашу продукцию 
не повышаются, а скорее наоборот!

– Тем не менее уборочная техни-
ка – в поле, работает?

– Да, новый комбайн, приобретен-
ный недавно с помощью лизинговой 
программы, уже в поле. Это модель 
КСК 600 производства Брянсксель-

маш, которую нам помогли приобре-
сти специалисты компании «Старо-
жиловоагроснаб». Надо отдать им 
должное – сработали оперативно, за 
две недели доставили то, что нам нуж-
но. Мы с использованием имеющейся 
и новой техники заканчиваем уборку 
кукурузы, в достаточном количестве 
заготовили корма для животных. Пер-
вый укос многолетних трав был не-
удачным, но однолетних – в достаточ-
ном количестве. Благодаря слаженной 
работе агрономической службы полу-
чен неплохой урожай. Урожайность по 
сравнению с прошлым годом осталась 
на том же уровне, составив на круг 
35 ц/га. Но главный вопрос остается 
открытым – как реализовать зерно? 
Предлагаемая цена в шесть рублей 
катастрофически низкая. Стоимость 
топлива, напомню, составляет 76 ру-
блей за литр. Почему это никем не 
учитывается?

– Большую часть дохода ООО 
«Заря» приносит животноводство?

– Это основное направление нашей 
работы, благодаря которому развива-
ется сельхозпредприятие. Общее по-
головье сегодня составляет около 900 
голов. Хозяйство ежедневно произво-
дит восемь тонн молока. Качественное 
сырье, как известно, не может быть не 
востребовано, поэтому проблем со 
сбытом у нас нет.

– Больная тема для многих руко-
водителей – кадровый вопрос. Как 
он решается у вас?

– В последние годы кадровая про-
блема стала менее острой, коллектив 
предприятия пополнился молодыми 
специалистами. Это ветеринарный 
врач Иван Андреевич Матросов, аг-
роном Николай Александрович Тара-
сов, в бухгалтерии начала трудиться 
Татьяна Павловна Капранова, также 
молодой специалист. А вот с механи-

ООО «Заря»: подводя итоги
сельскохозяйственного сезона
В то время когда развитие отечественного 
агропромышленного комплекса становится темой 
активного обсуждения на самом высоком государственном 
уровне, в конкретных сельхозпредприятиях продолжается 
ежедневная работа по решению многочисленных 
производственных вопросов. Руководитель ООО «Заря» 
Рязанского района Василий Николаевич Ветчинов, 
подводя итоги сезона и рассказывая о положении дел 
в хозяйстве, затронул в том числе и общие проблемы 
сельскохозяйственного производства.

ЧЕЛОВЕК НА ЗЕМЛЕ
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В преддверии нашего 
профессионального праздника 
хочется поздравить всех своих 

коллег и друзей и пожелать 
им всего самого доброго! 
Крепкого вам здоровья, 

семейного счастья и 
благополучия, хороших новостей 

и мирного неба над головой!

заторами и водителями дело обстоит 
не так хорошо. Рядышком с нами на-
ходится город, в который устремля-
ется большинство наших сельских 
жителей. Хотя можно особо отметить 
то, что интенсивность труда в сель-
скохозяйственной сфере постепенно 
снижается. У работающих на предпри-
ятии нормированный рабочий день, 
есть выходные, отпуск и так далее. 
Всем нуждающимся предоставляется 
жилье, два года назад на территории 
села был построен прекрасный Дом 
культуры. Основной же костяк коллек-
тива безусловно составляют опытные 
специалисты и рядовые труженики 
села. К их числу относится агроном 
Михаил Анатольевич Алешин, рабо-
тающий в хозяйстве не один десяток 
лет, механизатор Виктор Дмитриевич 
Кулешов, стаж работы которого в хо-
зяйстве насчитывает более 40 лет. До-
бросовестно трудятся и вносят свою 
лепту в общее дело недавно пришед-
шие к нам Вячеслав Сергеевич Воро-
бьев, Михаил Борисович Эммануилов 
и многие другие. Число работающих 
в ООО «Заря» на сегодня составляет 
около 60 человек, большинство из ко-
торых добросовестно трудятся.

– Все работники исправно полу-
чают зарплату, имеют все социаль-
ные гарантии. А образовательные 
учреждения тоже могут рассчиты-
вать на вашу поддержку?

– На протяжении многих лет пред-

приятие оказывает финансовую по-
мощь местной школе. Не остаются 
без внимания и наши бойцы, которые 
находятся сегодня на передовом крае 
борьбы с неонацизмом. Мы закупили 
и отправили на фронт необходимые 
вещи, оплатили счет на покупку ква-
дрокоптера. Прекрасно понимая, на-
сколько им сегодня трудно, мы вкла-
дываем особый смысл в слова «Своих 
не бросаем!». Работа в этом направле-
нии будет продолжена!

ЧЕЛОВЕК НА ЗЕМЛЕ
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С 
овхоз «Сараевский», соз-
данный в незапамятное 
советское время, был од-
ним из многих сельхоз-

предприятий, где добросовестно тру-
дились люди и решали поставленные 
перед ними задачи. Но в сложный 
период перестройки хозяйство на-
чинало сдавать позиции, пока в 2003 
году на общем собрании председа-
телем не избрали Юрия Васильевича 
Гусева – агронома предприятия. Ка-
кие трудности пришлось преодолеть в 
последующие годы, какие непростые 
решения необходимо было принимать 
и чего это стоило, лучше других знает 
именно он. Но времена изменились, и 
сегодня ООО «Сараевское» уверенно 
входит в число лучших хозяйств райо-
на и области, что стало неоспоримым 
доказательством успешной работы 
его нынешнего руководителя.

– Патриотизм – понятие емкое, каж-
дый вкладывает в него свой смысл, 
– говорит Юрий Васильевич. – На мой 
взгляд, тех, кто работает на земле, 
можно по праву назвать истинными 
патриотами. Простые люди, живущие 
в селах и деревнях нашей необъятной 
России, своим ежедневным трудом, 
порой незаметным для окружающих, 
укрепляют могущество нашей страны, 
делают ее еще сильнее!

ТРУДОМ СЛАВИТСЯ ЧЕЛОВЕК
– Трудовой коллектив предприятия 

ООО «Сараевское» – наша гордость, – 
рассказывает руководитель. – Некото-
рые работают еще с советских времен. 
Механизатор Сергей Степанович Бон-
дарь, братья Кулаковы – Александр и 
Николай, отец с сыном Высоцкие Виктор 
и Владимир, заслуженный механизатор 
РФ Владимир Николаевич Агафонов. 
Добросовестно трудятся Главины Нико-
лай Васильевич и Сергей – сын и внук 
Героя Социалистического Труда Василия 
Андреевича Главина, Александр Ивано-
вич Ермишин, бухгалтер Каролина Гусе-
ва, зав. током Сергей Вуколов, водите-
ли Владимир Жуков, Алексей Иванович 
Воронков, Алексей Гаврилович Хаустов 
и другие. Недавно ушел из жизни Алек-
сандр Иванович Аганин, всю свою тру-
довую жизнь посвятивший сельхозпред-
приятию. Сегодня в хозяйство приходят 
молодые водители и механизаторы с 
большим желанием работать.

– Успешное ведение сельского хо-
зяйства сегодня невозможно без 
использования новых, усовершен-
ствованных технологий выращива-
ния сельскохозяйственных культур и 
применения современной техники, – 
продолжает Юрий Васильевич. – Се-
годняшние труженики села успешно 
справляются с задачами их примене-
ния, о чем ярко свидетельствует по-
вышение производительности труда и 
увеличение объемов производства. Не 
случайно успехи и достижения отече-
ственной аграрной отрасли – предмет 
особой гордости президента и пред-
ставителей высшей государственной 
власти. Внимание с их стороны безус-
ловно приятно и почетно!

В настоящее время ООО «Сараев-
ское» обрабатывает 4000 га земли, вы-
ращивая различные культуры: яровую 
и озимую пшеницу, ячмень, подсолнеч-
ник, кукурузу на зерно, рапс, горох и 
сою. В этом году урожайность по зер-
новым культурам и бобовым составила 
48 ц/га, ячменя – 56 ц/га, подсолнечни-
ка – 31 ц/га, сои – 31 ц/га, рапса – 33 ц/
га. Это неплохой результат.

ПРАЗДНИК НА ЗЕМЛЕ 
ООО «САРАЕВСКОЕ»

Увлеченность делом и открытость 
к экспериментам руководителя ООО 
«Сараевское» способствовали тому, 
что оно стало площадкой для прове-
дения в начале сентября областного 
мероприятия – выставки-семинара 

под названием «Подсолнухово», ини-
циатором и организатором которого 
выступила хорошо известная компания 
«АгроИнвестГрупп Рязань» под руко-
водством Владимира Александровича 
Шестопалова. Возглавляющий мини-
стерство сельского хозяйства и продо-
вольствия Рязанской области Дмитрий 
Игоревич Филиппов, лично участву-
ющий в работе семинара, высказал 
слова благодарности организаторам 
мероприятия и сотрудникам министер-
ства, участвовавшим в его подготовке. 
Гости, официальные лица, местные 
жители стали свидетелями яркого и 
запоминающегося события, которое 
начиналось еще ранней весной, когда 
на полях определялись площади для 
опытных делянок. Было высеяно 90 
видов гибридов и сортов таких куль-
тур как подсолнечник, кукуруза, соя и 
рапс, предоставленных ведущими от-
ечественными и зарубежными селек-
ционными центрами. В течение сель-
скохозяйственного сезона растения 
находились под наблюдением, получа-
ли правильный уход с тем, чтобы к фи-
нальному дню быть, что называется, во 
всей красе. Когда же он настал, более 
тридцати опытных участков с таблич-
ками названий, схемами применения 
удобрений и средств защиты растений, 
вместе с комментариями специали-
стов, давали пищу для размышления 
множеству гостей. Атмосфера полез-
ного общения и приподнятого настрое-
ния дарила ощущение праздника. И он, 
по мнению многих, удался на славу!

МЕСТО СЪЕМОК 
ХУДОЖЕСТВЕННОГО ФИЛЬМА

Благодатная земля ООО «Сараев-
ское» оказалась притягательна не толь-
ко для проведения семинаров и офици-
альных встреч, но и для отечественного 
кинематографа. Эти места стали еще 
и местом проведения съемок нового 
российского художественного фильма. 
Роскошные подсолнуховые поля, став 
декорацией для сцен с известными рос-
сийскими актерами – героями фильма, 
восхищали яркой красотой.

– Мы были приятно удивлены тому, 
что наша земля стала привлекательной 
для различного рода мероприятий: и 
серьезных, и развлекательных, – объ-
ясняет Юрий Васильевич. – Мы рады 
приветствовать всех, кто с добрыми 
намерениями и хорошим отношением 
к сельским жителям приезжает к нам. 
С детства полюбив красоту родных 
просторов и усвоив значение главных 
жизненных ценностей, мы готовы по-
мочь своим соотечественникам обре-
сти и восстановить неразрывную связь 
с родной землей и своей Отчизной!

ООО «Сараевское»:
трудовые будни и пышные 
праздники
В современном мире, где господствуют информационные 
технологии и на особом положении находятся IT-специалисты, 
нередко на второй план отходят люди, работающие на земле. 
Хотя всем нам необходимо помнить – без продуктов питания 
невозможно существование человечества. Хлеб, как и прежде, 
всему голова, а трудиться в поле и растить урожай во все 
времена было делом почетным!

ЧЕЛОВЕК НА ЗЕМЛЕ
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Дорогие коллеги и друзья!
Уважаемые работники сельскохозяйственной отрасли!

Позвольте от всей души поздравить вас 
с профессиональным праздником!

В стремительно меняющемся мире, где технический прогресс 
способствует появлению новых технологий и современной техни-
ки, как и прежде, важнейшее значение имеет сельскохозяйствен-
ное производство. Те, кто сегодня живет и трудится на селе, не 
только несут ответственность за продовольственную безопас-
ность страны, но и выполняют миссию сохранения для новых по-
колений главных жизненных и семейных ценностей, продолже-
ния народных традиций.

Хочется всем, кого роднит наше общее дело, пожелать оста-
ваться верным профессии и ни при каких обстоятельствах не терять 
оптимизма. На долю нашего народа нередко выпадали испытания, 
но каждый раз, преодолевая трудности, страна поднималась и двигалась 
вперед. И сегодня мы сильны правдой и беззаветной верой в лучшее будущее!

Желаю всем, кто связан с сельским хозяйством, новых производственных свершений и успеш-
ной профессиональной деятельности. Богатых вам урожаев, благоприятных погодных условий, 
достойных цен на произведенную продукцию, крепкого здоровья и всего самого доброго!

Председатель Колхоза (СПК) имени Ленина
Алексей Николаевич Трепалин

Уважаемые труженики села, дорогие коллеги и друзья!
Поздравляю вас с профессиональным праздником –

Днем работника сельского хозяйства 
и перерабатывающей промышленности!

Издавна именно крестьянство выполняло важную государственную 
роль, обеспечивая многочисленное население нашей страны хле-
бом и продовольствием. Проходят годы, столетия, но неизменным 
остается одно: земледельцы пашут землю и растят хлеб. Мясо и 
молоко, фрукты и овощи, рыба и мед по-прежнему нужны каждо-
му человеку. Самой судьбой нам доверено важное и благородное 
дело – обеспечивать народ продовольствием. И мы своих позиций 
не оставим!

В эти праздничные дни желаю всем, кто связан с сельским трудом, 
хороших условий для реализации продукции, благоприятных цен и 
финансового благополучия. Пусть в обществе будет больше уважения к 
сельскому труженику и внимания к сельским проблемам! Крепкого всем здо-
ровья, терпения, стойкости духа и мира. Пусть, несмотря на все обстоятельства 
и трудности, все з адуманное обязательно исполнится!

Генеральный директор ООО «Красный маяк» Спасского района
Виктор Александрович Логунов

С ПРАЗДНИКОМ!
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ВАШ ПАРТНЕР

Ч ем хороша и привлека-
тельна может быть такая 
техника и какую модель 
выбрать? Профессионалы 

АПК точно знают толк в агромашинах. 
О своих предпочтениях они делятся 
друг с другом и помогают новичкам 
отрасли определиться.

Председатель СПК «Богородиц-
кий» Ухоловского района Николай 
Григорьевич Гавриков охотно де-
лится опытом и впечатлениями:

– С техникой Ростсельмаш мы знако-
мы давно, в хозяйстве есть несколько 
комбайнов, тракторов и других машин 
известного производителя. Все они 
прошли серьезную проверку в поле, 
опробованы в деле. Надо признаться, 

Техника успеха

тракторы и комбайны Рост-
сельмаш нас не подвели ни 
разу, демонстрируя из се-
зона в сезон свою абсо-
лютную незаменимость. 
Искренних похвальных 
слов заслуживает маши-
на  Ростсельмаш 2375, 
мощность двигателя 
которой составляет 380 
л.с. Этой мощности более 
чем достаточно для работы 
с современными высокопроиз-
водительными широкозахватными 
орудиями. Он способен потянуть 9- 
и 11-корпусный плуг, 21-метровую 
пружинную и 11-метровую диско-
вую бороны, 13-метровый посевной 
комплекс, 14-метровый культиватор, 

С приходом осени сезонная горячая пора лишь набирает обороты. 
В сентябрьские дни в сельхозпредприятиях ведутся большие 
плановые работы по закладке будущего урожая, а также осенняя 
обработка почвы и сев озимых культур. Проверенные и надежные 
помощники рязанских аграриев – тракторы, конечно, уже в поле!

– что еще нужно аграрию? То-
пливный бак объемом более 

900 л позволяет работать в 
поле без остановок доста-
точно длительное время. 
Да и заявленная расчет-
ная производительность 
этой сельхозмашины, ко-
нечно, с учетом использу-

емого оборудования, явля-
ется весьма впечатляющей 

– до 380 га в сутки!
Каждый знает, что экономич-

ность, простота в обслуживании и 
надежность – это три кита, на кото-
рых строится наше дело на земле. 
Трактор Ростсельмаш 2375 – как раз 
из числа такой надежной и высоко-
производительной сельскохозяй-
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ственной техники. Я думаю, он ни-
когда не останется без дела, потому 
что способен выполнять различные 
виды работ.

Еще необходимо добавить, что 
компания Ростсельмаш выпускает 
модели, продуманные до мелочей. 
Например, у трактора – большая, ро-
скошная кабина, удобство которой 
невозможно переоценить. При про-
ведении больших объемов работ, в 
том числе на сложных агрофонах, 
требуется время. Немаловажный во-
прос при этом – комфортные усло-
вия для работающего. Можно лишь 
порадоваться и поблагодарить ин-
женеров и специалистов бренда за 
внимание к таким деталям, а также 
выразить слова признательности за 
живой и полезный диалог с теми, кто 
непосредственно использует техни-
ку в поле. Такой разговор – всем нам 
на пользу.

Отдельных похвальных слов за-
служивают сотрудники компании ТЦ 
«Агрит» – официального дилера Рост-
сельмаш в Рязанском регионе. Пред-
ставители фирмы, что называется, 
по первому зову выезжают на место, 
объясняют какие-то вещи, стараются 
незамедлительно решить все возни-
кающие вопросы. Инженерная служба 
в любое время готова дать исчерпыва-
ющий ответ. Спасибо за такое чуткое и 
доброжелательное отношение! Наше 
взаимовыгодное партнерство будет 
продолжаться!

Директор ООО «Максы» Сараев-
ского района Сергей Петрович Се-
регин:

– Сельхозпредприятие «Максы» 
владеет достаточно большим ко-
личеством земли, для обработки 
которой требуется надежная сель-
скохозяйственная техника. Мы от-
дали предпочтение агромашинам 
известного российского произво-
дителя, а именно тракторам моде-
ли Ростсельмаш 2375. Впервые они 
появились в нашем хозяйстве еще в 
2006 году и, если можно так выра-
зиться, проявили себя как хорошие 
работяги. Сегодня уже семь тракто-
ров данной модели находятся в со-
ставе машинно-тракторного парка 
ООО «Максы». Мы используем их 
для проведения различного вида 
работ: предпосевной обработки 
почвы, дискования, боронования и 
сева. Высокая производительность 
позволяет успешно справляться со 
всеми этими задачами. Одно из ос-

новных достоинств модели – 
мощный, выносливый дви-
гатель, который выдер-
живает интенсивное ис-
пользование в условиях 
нашего непростого аг-
рофона. Важно также и 
то, что серьезных поло-
мок с Ростсельмаш 2375 
не было ни разу. Сегодня 
мы уже настолько изучили 
эту технику, что в случае мел-
кого ремонта даже не обращаемся 

КОМПАНИЯ РОСТСЕЛЬМАШ УЖЕ 94 ГОДА ЯВЛЯЕТСЯ ПРО-
ИЗВОДИТЕЛЕМ НАДЕЖНОЙ ТЕХНИКИ ДЛЯ АГРАРНОЙ ОТ-
РАСЛИ. СЕЛЬСКОХОЗЯЙСТВЕННЫЕ МАШИНЫ БРЕНДА СОЗ-
ДАНЫ НАСТОЯЩИМИ ПРОФЕССИОНАЛАМИ И ОТВЕЧАЮТ 
САМЫМ ВЫСОКИМ ТРЕБОВАНИЯМ СОВРЕМЕННОГО АГРО-
БИЗНЕСА!

Уважаемые работники 
агропромышленного комплекса!

Дорогие партнеры и друзья!
От имени всего коллектива техниче-

ского центра «Агрит»
поздравляю вас с профессиональным 

праздником!

Примите самые искренние слова признатель-
ности и благодарности за ваш неустанный труд, 
добросовестное отношение к делу, настоящую пре-
данность родной земле. Ваше стремление производить  
качественную продукцию и вывести производство сельхозпродукции  
на современный уровень достойно уважения. 

Наша компания готова стать для вас надежным, верным и преданным 
партнером.

От всей души желаю вам успешного освоения новой техники, экономи-
ческой стабильности, высоких урожаев и самых благоприятных погодных 
условий. Пусть в семьях царят согласие и счастье, а сердца будут напол-
нены любовью! Директор ТЦ «Агрит»

Вера Анатольевна Попова

в специализированный сервис. При 
этом обслуживание трактора про-
стое и очень удобное, так как все 
точки смазки доступны при помощи 
быстросъемных щитков. Имеются 
специальные смотровые глазки, ре-
шетка, открывающая доступ для доза-
правки и быстрой очистки радиатора. 
Одним словом, все продумано, по-
этому на работягу Ростсельмаш 2375 
смело можно положиться!

Машины, произведенные 
компанией Ростсельмаш, 

пользуются неоспоримой 
популярностью у многих 
профи АПК. И такой вы-
бор вполне обоснован. 
Надежность, неприхот-
ливость, производитель-

ность и экономичность 
техники позволяют решать 

многочисленные производ-
ственные вопросы и успешно 

развивать аграрный бизнес!
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ВАШ ПАРТНЕР

АО «Московское» по племенной работе» 
142401 Московская область, г. Ногинск, ул. Соединительная, д.7
+7 (496) 514-35-80, +7 (800) 500-61-75, 8(905) 711 79 53 
mos-bulls.ru  mos-bulls@mail.ru

Премиальная генетика

Сопровождение селекционно-
племенной работы

Сопровождение по вопросам 
воспроизводства

Услуги по трансплантации 
эмбрионов

Современная лаборатория 
контроля качества молока

Лаборатория 
иммуногенетической экспертизы

Уважаемые работники 

агропромышленного комплекса! 

Дорогие партнёры  и
 друзья!

Поздравляем вас с профессиональным 

праздником  и
 надеемся на дальнейшее 

плодотворное сотрудничество!
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Уважаемые труженики села, дорогие друзья и коллеги!
Поздравляю вас с профессиональным праздником –

Днем работника сельского хозяйства и перерабатывающей промышленности!

Великую нацию тружеников, которая испокон века называет свою родимую землю кор-
милицей и матушкой, невозможно победить или заставить забыть свое прошлое. Дух 

единства и неразрывной связи с родной землей живет в сердце каждого из нас. Имен-
но он помогает нам сохранять надежду на успешное решение многочисленных сегод-

няшних сложных вопросов и веру в лучшее.
Сегодня мы обязаны с еще большей ответственностью думать и заботиться о но-

вом сельскохозяйственном сезоне и делать все возможное для решения поставлен-
ных задач. Продовольственная безопасность страны – в наших надежных руках!

От всего сердца желаю всем работникам агропромышленного комплекса благо-
приятных погодных условий и неизменно высоких урожаев! Пусть удача будет на 
нашей стороне! Крепкого всем здоровья, семейного счастья и уверенности в соб-

ственных силах!

Глава КФХ «Зоринское» Ухоловского района
Михаил Иванович Бубенцов

Дорогие коллеги и друзья!
Уважаемые работники агропромышленного комплекса!

Примите самые искренние поздравления
с профессиональным праздником –

Днем работника сельского хозяйства и перерабатывающей промышленности!

Этот праздник стал для всех нас общим, объединив тех, кто трудится на земле, рабо-
тает в животноводстве и перерабатывающей промышленности, вносит свою лепту в 
общее дело развития регионального АПК. Наш труд невозможен без любви к родной 
земле, верности долгу и настоящей преданности своей родине. Это не просто про-
фессия, а жизненный выбор, судьба!

Хочется выразить слова признательности и благодарности ветеранам, тем, кто 
связал свою жизнь с селом, долгие годы трудился на благо людей, став хорошим 
примером для молодых поколений.

Желаю всем труженикам сельскохозяйственной отрасли новых свершений и про-
изводственных побед! Пусть все ваши планы станут реальностью, а понимание от-
ветственности, возложенной на нас, помогает преодолевать все невзгоды и трудно-
сти! Крепкого всем здоровья, семейного благополучия и мирного неба над головой!

Председатель Колхоза имени Ленина Касимовского района
Евгений Анатольевич Никитин

Этот праздник, объединяющий всех, кто трудится в аграрной сфере, мы также считаем 
своим, поскольку наша деятельность неразрывно связана с агропромышленным ком-
плексом России. Как официальные представители компании World Wide Sires (WWS) 
– ведущего производителя лучшего в мире генетического материала, мы, продвигая 
самые передовые знания в животноводстве, содействуем повышению рентабель-
ности молочного производства.

Хочется выразить слова благодарности всем партнерам! Надеемся, что наше со-
трудничество будет продолжено. Мы были и будем вашими надежными помощни-
ками в достижении высоких результатов.

Желаем вам успешной работы и воплощения в реальность самых смелых идей! 
Пусть рядом с вами будут истинные единомышленники, верные друзья и надежные 
партнеры. Крепкого вам здоровья, бодрого настроения, уверенности в завтрашнем 
дне и большой удачи!

Официальный представитель ООО «ЦентрПлем» по Рязанской области
Михаил Александрович Киселев

Уважаемые работники сельскохозяйственной отрасли!
Дорогие друзья и партнеры!

От имени коллектива ООО «ЦентрПлем» и от себя лично поздравляю вас
с Днем работника сельского хозяйства и перерабатывающей промышленности!
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ЧЕЛОВЕК НА ЗЕМЛЕ

Б 
ессменный руководитель 
сельхозпредприятия ООО 
«Держава» Александр Сер-
геевич Марухин – человек 

бесспорно твердый и целеустрем-
ленный, обладает редким качеством 
проявлять великодушие и подлинное 
благородство. Он родился в Милос-
лавском районе, здесь же состоялся в 
профессии, обрел семью и продолжа-
ет жить в окружении своих земляков и 
единомышленников. В меру своих сил 
и возможностей Александр Сергеевич 
стремится поддержать тех, кто рядом, 
сделать что-то доброе и нужное. К нему 
часто обращаются с просьбами работ-
ники образования и культуры, предста-
вители местной власти, простые люди. 
Одному надо приобрести футбольную 
форму для местной разновозрастной 
команды, другому – машинки швейные 
закупить для занятий с детьми. Как от-
кажешь, дела-то полезные и нужные!

Возглавляемое Александром Серге-
евичем сельхозпредприятие с емким 
и громким названием «Держава» по-
явилось в те незапамятные перестро-
ечные времена, когда страна, утратив 
державность, стояла на краю гибели. 
На фоне общественно-политических 
перемен стали появляться новые фор-
мы хозяйствования и первые фермеры. 
Александр Сергеевич с братом были 
одними из тех, кто решился работать 
самостоятельно. В роли главного инве-
стора тогда выступила Вера Сергеевна 
Зиновьева – родная сестра братьев Ма-
рухиных, которая в то время перебра-
лась на жительство в Москву, но связь 
с родной землей сохранила и искренне 

старалась помочь близким людям. Вос-
становление хозяйств, пострадавших 
во время экономической перестройки, 
Вера Сергеевна считала делом чрезвы-
чайно важным. В селе Южном Милос-
лавского района по ее личной иници-
ативе тогда начала строиться церковь 
в честь иконы Божьей Матери «Спори-
тельница хлебов» – помощницы людям 
в их трудах и заботах о хлебе насущном. 
Это стало хорошим началом предстоя-
щих больших дел и свершений…

Руководитель ООО «Держава 
Александр Сергеевич Марухин де-
лится своими воспоминаниями:

– В 1995 году пришло решение рабо-
тать самостоятельно. С организацией 
сельскохозяйственного производства 
я был знаком хорошо, а вот убедить 
сомневающихся членов коллектива 
в том, что возрождение умирающего 
сельхозпредприятия возможно, было 
делом непростым. Но постепенно это 
удалось сделать, к людям пришло по-
нимание и уверенность, что мы спра-
вимся. В короткие сроки привели за-
росшие деревьями поля в порядок, по-
степенно обновили технику, подгото-
вили помещения для хранения зерна. 
Сегодня наше хозяйство обрабатывает 
4000 га земли, 1000 га из которых на-
ходится в аренде. С нашей техникой 
мы готовы обрабатывать больше, но, 
к сожалению, свободных площадей в 
районе нет. Выращиваем озимую пше-
ницу, ячмень и горох. Приобретенный 
за эти годы опыт позволяет нам повы-
шать рентабельность производства и 
укреплять финансовую составляющую.

Центральная усадьба ООО «Держава» 
село Кочуры – благо-
устроенный населен-
ный пункт, где есть 
школа, Дом культуры, 
баскетбольно-волей-
больная площадка и 
места отдыха. В до-
революционное вре-
мя в селе был храм, 
освященный в честь 
Рождества Христова, 
но в 1926 году его за-
крыли. Здание посте-
пенно разрушалось, 
и с болью в сердце 
взирали на останки не-
когда величественного 
сельского храма Вера 
Сергеевна Зиновьева, 
Александр Сергеевич и 

его племянница Виктория Александров-
на Зиновьева. Решили они, разделив 
свои чаяния с неравнодушными одно-
сельчанами, взяться за его восстанов-
ление. Какое количество финансовых 
средств и труда было вложено, лучше 
других знают те, кто принимал участие в 
этом большом деле. Но, несмотря на все 
трудности, спустя шесть лет, в ноябре 
2022 года, состоялось торжественное 
открытие Христорождественского храма 
в селе Кочуры. Во всем былом величии 
он принимал высоких и многочисленных 
гостей, в числе которых были представи-
тели духовенства и власти, а также бла-
годарные жители – будущие прихожане. 
Епископ Скопинский и Шацкий Питирим 
возглавил Божественную литургию, бо-
гослужебные песнопения исполнял хор 
Свято-Троицкого мужского монастыря 
города Рязани. Сердца милославцев, 
пришедших в храм, ликовали. Труды их 
не пропали даром, а Александр Сергее-
вич даже получил дорогую награду Главы 
Российского императорского дома Ро-
мановых, как было указано в документе, 
за высокополезные труды и примерное 
служение Отечеству!

В сентябре этого года Александр 
Сергеевич, отмечая свой 60-летний 
юбилей и, как принято, подводя неко-
торые итоги, сказал:

– Я – очень счастливый человек! Есть 
семья: супруга, две дочери, шесть 
внуков. Есть трудовой коллектив, где 
люди ценят и любят свою работу. И 
даже моя давняя мечта о восстанов-
лении храма в нашем селе стала ре-
альностью. Какое удовольствие – ви-
деть просветленные лица прихожан, 
выходящих из храма. Наблюдать за 
незнакомыми людьми, спешащими 
сюда, детьми, играющими возле хра-
ма. Большая, трехметровая икона Бо-
жьей Матери «Державная», появивша-
яся нашими трудами на милославской 
земле, пусть также станет духовной 
опорой для всех православных. Свя-
тые лики облагораживают наши души, 
делая чище и добрее, и укрепляют в 
трудное для матушки России время!

ООО «Держава»: сохраняя 
и возрождая духовные ценности
Сохранение силы и могущества нашего государства зависит 
от многих факторов, но один из главных – возрождение 
высокой духовности нашего народа. В период самых сложных 
испытаний, несмотря на сословность, или, как теперь принято 
говорить, социальный статус, российское общество стремилось 
к объединению во имя сохранения России. Вновь наступили 
непростые времена, когда рассуждать о патриотизме и 
призывать любить свою страну становится излишним, а нужно 
браться за конкретные дела. Помогать бойцам, стоящим на 
передовой, поддерживать их семьи, чаще замечать тех, кто 
находится рядом с тобой и тоже нуждается в помощи.
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Рядом с новым складом, в офисе по 
адресу ул. Ситниковская, 59а, можно 
оформить все необходимые докумен-
ты. Для доставки СЗР нашим партнерам 
у нас есть транспорт различной грузо-
подъемности, готовый привезти препа-
раты на поля практически круглосуточ-
но в любой день недели.

В РАМКАХ МОДЕРНИЗАЦИИ
Сегодня «Шанс Энтерпрайз», работая 

в рамках импортозамещения, продол-
жает наращивать производственные 
мощности. В прошлом году открыт но-
вый цех по производству водно-дис-
пергируемых гранул (ВДГ) мощностью 
540 тонн гранулированных пестицидов в 
год. В нем установлено инновационное, 
не имеющее аналогов в России обору-
дование немецкой компании Glatt – ми-
рового лидера в области производства 
оборудования для обработки порошкоо-
бразных материалов, которое позволяет 
получать препараты, соответствующие 
мировым стандартам качества.

У предприятия большие планы по 
расширению регистрации уже имею-
щихся препаратов и вводу новых. А это 
значит, что российские аграрии будут 
полностью обеспечены средствами 
защиты растений отечественного про-
изводства, а партнерские отношения 
рязанских сельхозпроизводителей и ГК 
«Шанс» будут только крепнуть!

Т 
ри года назад на территории 
Липецкой области начал рабо-
ту завод «Шанс Энтерпрайз» 
– одно из самых современных 

в России и крупнейших в Европе пред-
приятий по выпуску химических средств 
защиты растений. В прошлом году завод 
был включен в перечень системообразу-
ющих организаций российской экономи-
ки, что безусловно подтверждает значи-
мость предприятия для отечественной 
отрасли СЗР и его эффективную работу в 
рамках программы импортозамещения.

В Рязани препараты компании ГК 
«Шанс» реализуются с 2007 года, и 
за это время аграрии нашего региона 
смогли убедиться в их эффективности в 
борьбе с сорняками, болезнями и вре-
дителями сельхозкультур.

Руководитель представитель-
ства ГК «Шанс» в Рязанской области 
Алексей Гонелиевич Саджая расска-
зывает:

– Уже в 50 ре-
гионах России 
и зарубеж-
ных странах 
р а б о т а ю т 
п р е д с т а -
вительства 
ГК «Шанс». 
На полях 
сельхозпред-
приятий нашей 
страны, в том числе 
в крупнейших агрохолдингах, было зало-
жено более 1000 демоопытов с исполь-
зованием препаратов компании. Не ста-
ла исключением и Рязанская область. 
В Ряжском и Захаровском районах 
успешно прошли демоопыты на зерно-
вых культурах, в Спасском – на картофе-
ле. Особое внимание уделялось таким 
культурам, как соя, кукуруза и рапс. Все 
используемые препараты показали вы-
сокую биологическую эффективность на 
уровне лучших мировых производите-
лей, надежно защитив урожай от сорня-
ков, вредителей и болезней.

Одним из показателей успешного 
применения продукции может служить 
и тот факт, что объемы поставок пре-
паратов в Рязанскую область только в 
этом сезоне увеличились на 30–40%. 
В число наших надежных партнеров 
входят предприятия, ставшие в этом 
сезоне лидерами по урожайности и 
валовому сбору зерна. Это, к примеру, 
ООО «Можары» Сараевского района и 
ООО «Рассвет-1» Шацкого района.

С УЧЕТОМ ВАШИХ ИНТЕРЕСОВ
– Мы дорожим доверием и признанием 

наших партнеров, стараемся объединить 
наши усилия в стремлении получать вы-
сокие урожаи и качественную продук-
цию, – говорит Алексей Гонелиевич, – по-
этому количество сельхозпредприятий, 
осуществляющих сотрудничество с ГК 
«Шанс», с каждым годом увеличивается. 
Если называть конкретные препараты, 
то наибольшей популярностью в нашем 
регионе пользуются Пришанс, СЭ, Лера-
шанс, ВР и Имидашанс Плюс, СК.

Особенно ценят партнеры наше аг-
росопровождение. Сотрудники пред-
ставительства вместе с агрономами-
консультантами проводят постоянный 
мониторинг посевов на полях хозяйств, 
чтобы вовремя порекомендовать тот 
или иной препарат при первых призна-
ках болезни или появлении вредителей. 
Мы также занимаемся обучением: про-
водим семинары с участием представи-
телей завода, отвечаем на конкретные 
вопросы участников встреч. Например, 
в сентябре мы провели обучающий се-
минар по применению препаратов ГК 
«Шанс» на садовых культурах, который 
собрал большое количество аграриев.

Рад сообщить нашим рязанским пар-
тнерам, что штат агрономической службы 
группы компаний «Шанс» растет. В Рязан-
ском представительстве на помощь агра-
риям придут еще два агронома-практика 
широкого профиля, готовые выехать на 
место и дать практические советы.

Хорошей новостью стало также не-
давнее открытие отапливаемого склад-
ского помещения для хранения препа-
ратов в районе Михайловского шоссе. 

Группа компаний «Шанс»:
укрепляем партнерские отношения
Группа компаний «Шанс» – один из лидеров российского рынка 
средств защиты растений, уверенно входящий в пятерку 
крупнейших федеральных компаний отрасли. В ее продуктовой 
линейке – более 80 высококачественных препаратов из всех групп 
пестицидов и микроудобрения.

 8-800-700-9036
Представительство в Рязанской области 

8(964) 159-02-72
62@shans-group.com

Поздравляем работников сель-
ского хозяйства с профессиональ-
ным праздником! Желаем высоких 
урожаев, благоприятных погодных 
условий и крепкого здоровья!

С уважением, сотрудники 
представительства ГК «Шанс»  

в Рязанской области

Генеральным партнером завода-производителя 
«Шанс Энтерпрайз» по реализации продукции на территории РФ 

является ООО «Шанс Трейд»

Главными преимуществами ГК «Шанс» являются несколько состав-
ляющих: собственное производство в центре России, качество пре-
паратов, высокий уровень сервиса и серьезный научный потенциал. В 
совокупности это позволяет обеспечивать российских сельхозпроиз-
водителей отечественными пестицидами мирового уровня качества.

ВАШ ПАРТНЕР
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Уважаемые работники 
сельскохозяйственной отрасли,

дорогие друзья, партнеры!
От имени коллектива ООО «Центральная масляная компания»

позвольте поздравить вас с профессиональным праздником!

В наше сложное время мы с еще большим уважением должны относиться к тем, кто 
не покладая рук трудится на земле и вопреки обстоятельствам добивается высоких ре-
зультатов. Низкий вам поклон за ваш ежедневный упорный и кропотливый труд на благо 
всего народа! Именно вы – руководители, специалисты, рядовые работники сельхоз-

предприятий, невзирая на трудности, решаете важнейшую задачу обеспечения сооте-
чественников качественными продуктами питания. Только от вас зависит благополучие 

каждой российской семьи.Мы благодарны своим партнерам за понимание сегодняшней 
непростой ситуации, в том числе с ценовыми колебаниями. Я уверен, объединив усилия, мы 

сумеем преодолеть все невзгоды и добиться намеченных целей.
От всей души желаю всем труженикам села неизменно высоких урожаев, благоприятных погодных условий и 

достойных цен на произведенную продукцию. Пусть ваши сердца наполняются гордостью за свой созидательный 
труд! Крепкого вам здоровья, семейного счастья и материального благополучия!

С праздником!
Генеральный директор ООО «Центральная масляная компания»

Вячеслав Алексеевич Иванкин
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Примите самые искренние слова благодарности за ваш нелегкий труд и пре-
данность родной земле!

Ваше стремление внедрять в сельскохозяйственное производство новые тех-
нологии и последние научные достижения, сохраняя при этом умение понимать 
и слышать дыхание самой природы, вызывает уважение и порой восхищение. 
Оставайтесь такими же прогрессивными, мудрыми и чуткими людьми!

Пусть в наше непростое время, когда нужно собрать силы, оказывая поддержку 
тем, кто сегодня находится на передовой, осознание значимости решаемых се-
годня вопросов помогает всем нам в преодолении трудностей. Мы вместе должны 
двигаться к намеченным целям, внося свою лепту в общее дело сохранения продо-
вольственной безопасности страны.

Желаю всем работникам агропромышленной сферы успешной профессиональной дея- тель-
ности и реализации всех намеченных планов! Сохраняйте верность своим жизненным принципам, будьте 
молоды душой! Крепкого вам здоровья, счастья и материального благополучия!

Генеральный директор ООО «Победа Групп»
Сергей Петрович Ушаков

Дорогие труженики села!
Уважаемые работники агропромышленного 

комплекса!
Коллектив ООО «Победа Групп» от всей души 

поздравляет вас с профессиональным праздником – 
Днем работника сельского хозяйства

и перерабатывающей промышленности!

Дорогие наши партнеры – руководители и сотрудники
аграрных и животноводческих предприятий!

Поздравляем вас с профессиональным праздником –
Днем работника сельского хозяйства!

Мы поздравляем каждого, кто следит за животными на ферме, трудится на полях, обслужи-
вает сельскохозяйственную технику или способствует повышению рентабельности сельского 
хозяйства. Мы хотим, чтобы над головой было мирное небо, а в душе горело желание жить, 
работать и радоваться каждому новому дню.

В ваш профессиональный праздник желаем, чтобы каждое начинание было плодотворным, а 
все производственные задачи легко решались и вели к успеху. Процветания вашим компани-
ям, здоровья и благополучия вашим семьям!

Коллектив компаний ООО «Ракета», ООО «МилкАгро»
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И 
нициатором и организа-
тором проведения регио-
нального семинара тради-
ционно выступила компа-

ния «АгроИнвестГрупп Рязань». Ее ру-
ководитель Владимир Александрович 
Шестопалов особо отметил важность 
обстоятельного разговора о перспек-
тивах развития растениеводства в Ря-
занской области. «Все представлен-
ные на демонстрационных участках 
культуры: подсолнечник, кукуруза, соя 
и рапс – маржинальны, рентабельны и 
перспективны, – отметил он, – а при-
сутствие селекционеров и представи-
телей фирм-производителей позволя-
ет аграриям подробно обсуждать тех-
нологию их выращивания. Подбор ги-
бридов под наши климатические усло-
вия, а также индивидуальный подход к 
решению конкретных задач – главный 
принцип открытого диалога произво-
дителей сельхозпродукции и постав-
щиков семенного материала, удобре-
ний и средств защиты растений».

ПОЛОЖИТЕЛЬНАЯ ДИНАМИКА
Министр сельского хозяйства и продо-

вольствия Рязанской области Дмитрий 
Игоревич Филиппов, открывая семинар, 
напомнил всем собравшимся об успеш-
ном развитии растениеводства в регио-
не: «За последние пять лет в Рязанской 
области площади под масличными куль-

турами и под кукурузой на зерно вырос-
ли более чем в три раза, во столько же 
выросли и урожаи этих высокодоходных 
культур», – сказал он. – Особенно важно, 
что в посевах растет доля отечественных 
семян. Суверенитет в отрасли семено-
водства необходимо повышать и даль-
ше. Наиболее активный процесс импор-
тозамещения мы видим на примере се-
мян подсолнечника, где за четыре года 
доля отечественных семян выросла в 
четыре раза, до 15%. Ранее семеновод-
ство по этой культуре было разрушено и 
сейчас возрождается почти с нуля. Что 
касается кукурузы, то здесь российская 
система селекции не была утрачена и от-
ечественные семена кукурузы сегодня 
занимают около 50%, по остальным зер-
новым культурам – более 90%, а по сое 
– около 100%, – подчеркнул Дмитрий 
Филиппов. – Такой солидный рост в том 
числе обеспечен организацией и про-
ведением специальных встреч и семи-
наров, инициатором которых выступает 
компания «АгроИнвестГрупп Рязань».

ВЫБОР – ЗА ВАМИ!
Свою продукцию представили луч-

шие предприятия-производители се-
мян кукурузы, подсолнечника, сои и 
рапса. Это хорошо известные в мире 
компании «Сингента», «Германский се-
менной альянс», «Штрубе» и набираю-
щие силу отечественные селекционные 

центры: «Агроплазма», «Соко», «Спо-
рос», «Франдеса», «Отбор», «Кирово-
Чепецкая химическая компания», «Ру-
сагронова», «Глобал Сидс», «СервисА-
гро». Многочисленные гости семинара 
осмотрели демонстрационные посевы 
гибридов и сортов, познакомились с 

различными схемами применения ми-
кроудобрений, аминокислот и микро-
элементов при выращивании данных 
культур и смогли подобрать для даль-
нейшего использования определен-
ные гибриды. У присутствующих была 
возможность не только увидеть, оце-
нить, но и буквально потрогать руками 
каждый из них, выбрав для использо-
вания наиболее подходящий. Плюс к 
этому – можно было на месте получить 
консультацию, уточнить все интересу-
ющие моменты, а также выяснить усло-

«АгроИнвестГрупп Рязань»: 
лучшие решения 
в растениеводстве!
В начале сентября на территории агропредприятия 
«Сараевское» состоялась III выставка-семинар под 
названием «Подсолнухово». В мероприятии приняли 
участие министр сельского хозяйства и продовольствия 
Рязанской области Дмитрий Игоревич Филиппов, 
представители ведущих селекционных центров и 
компаний, начальники районных управлений сельского 
хозяйства, руководители предприятий агропромышленного 
комплекса и фермерских хозяйств. 
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вия сотрудничества. «Призываю всех 
сделать осознанный и тщательный 
выбор гибридов от надежных постав-
щиков, – советовал руководитель ком-
пании «АгроИнвестГрупп Рязань» Вла-
димир Александрович Шестопалов. 
– Мы не настаиваем на партнерстве с 
каким-то одним производителем, мы 
работаем со многими проверенными 
партнерами, кого из них выбрать – ре-
шаете именно вы». Звучавшие кон-
кретные вопросы аграриев, подробные 
пояснения со стороны представите-
лей компаний давали возможность 
убедиться в пользе и необходимости 
проведения подобных встреч и дело-
вого общения. Демонстрировавшиеся 
схемы применения тех или иных пре-
паратов и средств защиты растений 
также давали почву для размышления 
потенциальным покупателям и произ-
водителям данной продукции. Среди 
поставщиков этих препаратов, кроме 
хорошо известной каждому аграрию 
компании «Сингента», был представ-
лен Кирово-Чепецкий химический ком-
бинат – отечественный производитель, 
представители которого увлеченно 
рассказывали о предлагаемой продук-
ции. Наличие такого конструктивного 
и живого диалога несомненно залог 
дальнейшего взаимовыгодного пар-
тнерства и успешного развития расте-
ниеводства в нашем регионе.

ЛЕТАЮЩИЙ ОБЪЕКТ
Одним из важных и ярких пунктов 

программы мероприятия стала демон-
страция беспилотной авиасистемы 
для защиты посевов от вредителей, 
болезней и сорняков. Поднявшийся 
над землей дрон-опрыскиватель, важ-

КОМПАНИЯ «АГРОИНВЕСТГРУПП РЯЗАНЬ», ОКАЗЫВАЮЩАЯ 
УСЛУГИ В СФЕРЕ АГРОКОНСАЛТИНГА И АГРОСОПРОВОЖДЕ-
НИЯ, – ДИСТРИБЬЮТОР И ПОСТАВЩИК СЕМЯН ПОЛЕВЫХ 
КУЛЬТУР, СРЕДСТВ ЗАЩИТЫ РАСТЕНИЙ И УДОБРЕНИЙ. АБ-
СОЛЮТНО КАЖДЫЙ КЛИЕНТ КОМПАНИИ ПОЛУЧАЕТ ПЕРСО-
НАЛЬНЫЙ ПЛАН, ВКЛЮЧАЮЩИЙ В СЕБЯ РЕКОМЕНДАЦИИ 
ПО ТЕХНОЛОГИИ ОБРАБОТКИ ПОЧВЫ, ПРИМЕНЕНИЮ УДО-
БРЕНИЙ, ПОДБОРУ ГИБРИДА И ИСПОЛЬЗОВАНИЮ СРЕДСТВ 
ЗАЩИТЫ РАСТЕНИЙ.

но отметить – отечественного произ-
водства, вселял гордость за наших 
инженеров и конструкторов. И хотя, по 
словам его создателей, дрон, создан-
ный всего несколько месяцев назад, 
находится в стадии испытания и со-
вершенствования, он успешно демон-
стрировал очевидные преимущества, 
главное из которых – полное отсут-
ствие повреждений посевов. Макси-
мальная производительность летаю-
щей агромашины – 200 га в смену. С 
нетерпением будем ждать серийного 
производства! Несколько видов по-
добной техники можно было увидеть 
и на празднике урожая «Спожинки», 
который проходил 16 сентября на ста-
дионе Рязанского государственного 
агротехнологического университе-
та имени П.А. Костычева. Владимир 
Александрович Шестопалов лично 
представлял несколько видов дронов, 
рассказывал об их основных харак-

теристиках и области применения. И 
всем присутствующим становилось 
понятно, что будущее аграрной сферы 
можно увидеть уже сегодня!

ИНТЕРЕСНОЕ КИНО
В рамках проведения мероприятия 

появилась любопытная информация 
о том, что площадка проведения вы-
ставки-семинара «Подсолнухово» ста-
ла к тому же съемочной площадкой 
для нового отечественного фильма, 
который скоро, по словам организато-
ров мероприятия, мы сможем увидеть 
во всех кинотеатрах страны. Яркие 
эпизоды художественного фильма с 
участием известных актеров Дмитрия 
Чеботарева, Полины Максимовой, Ни-
колая Добрынина, снятые на рязан-
ских подсолнуховых полях, будут оце-
нены многочисленными зрителями, 
что, конечно, приятно и радостно.

ОБЪЕДИНЯЯ УСИЛИЯ
Юрий Васильевич Гусев, генеральный 

директор ООО «Сараевское», на терри-
тории которого и происходили все эти 
события, обращаясь к участникам вы-
ставки-семинара «Подсолнухово», по-
жалуй точно определив общий настрой 
участников мероприятия, сказал: «Наша 
совместная плодотворная работа на-
правлена на устойчивое и успешное 
развитие сельского хозяйства, а зна-
чит на процветание нашей страны!» И с 
этим невозможно не согласиться…

Уважаемые работники сельскохозяйственной  отрасли!
Дорогие партнеры, коллеги, друзья!

Примите искренние слова поздравления и 
пожелания успехов в работе на благо Рязан-

ского края. Пусть каждый, кто трудится на 
этой земле, черпает от нее силы для свер-
шения добрых дел и достижения постав-
ленных целей!
Желаю вам крепкого здоровья, семейно-
го счастья и материального благополучия!

Генеральный директор 
ООО «АГРОИНВЕСТГРУПП РЯЗАНЬ» 

Владимир Александрович Шестопалов
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И 
зготовление солодовых кон-
центратов начинается, как 
известно, с производства 
солода. Это пророщенные в 

особых условиях зерна соответствую-
щих злаковых культур: ячменя, пшеницы, 
ржи. В зерне во время его прорастания 
накапливается большой запас полезных 
и ценных биологически активных ве-
ществ, ферментов, сахара, аминокислот 
и витаминов. В процессе изготовления 
экстрактов (концентратов) все эти цен-
ные вещества переходят в воду, с кото-
рой смешивают дробленое зерновое сы-
рье, а концентрированный раствор этих 
ценных зерновых веществ сгущается с 
помощью выпаривания, после чего он 
становится экстрактом или концентра-
том. Готовый солодовый продукт нашел 
применение в различных отраслях пи-
щевой промышленности. Например, как 
основное сырье – в производстве напит-
ков, пива и кваса. Как дополнительный 
ингредиент – в хлебопекарном, конди-
терском и других производствах.

Руководитель ООО «Концентрат» 
Эдуард Анатольевич Теплов, расска-
зывая о работе возглавляемого им 
предприятия, особый акцент делает 
на собственных разработках продукта.

– В нашей лаборатории работают вы-
сококвалифицированные специалисты, 
которые занимаются приготовлением 
различных концентратов, – говорит он. 
– Например, нам предоставляют им-
портный образец с просьбой сделать 

аналог. В результате эксперимента мы 
не только добиваемся нужного резуль-
тата, но порой превосходим оригинал!

Ассортимент продукции предпри-
ятия довольно разнообразен. Имеются 
готовые виды продукции: концентрат 
зерновой ячменный светлый (КЗЯС), 
концентрат квасного сусла (ККС), кон-
центрат ржаного солода темный (КРСТ), 
концентрат ячменного солода тем-
ный (КЯСТ), концентрат пивного сусла 
(КПС), концентрат пшеничного солода 
светлый (КПСС), сброженные пивные и 
квасные концентраты и многое другое. 
В общей сложности здесь выпускается 
около 20 видов концентратов, десять из 
которых имеют специфическую направ-
ленность. Химические ингредиенты при 
производстве продукции полностью ис-
ключены, используется только зерно: 
рожь, пшеница, ячмень, кукуруза.

В собственности завода – лицен-
зированные артезианские скважи-
ны, две из которых, так называемые 
запасные, находятся на территории 
предприятия, основная расположена 
в пойме реки Пара. Состав воды этой 
скважины приближается к составу Ар-
хызской, что подтверждено официаль-
ными документами. Такая вода – осно-
ва качества произведенного продукта.

В число партнеров ООО «Концентрат» 
входят именитые транснациональные 
компании, крупные российские пред-
приятия – пивоваренные заводы, кон-
дитерские фабрики, хлебокомбинаты, 

производители из Белоруссии и Ка-
захстана. Предприятие одержало уве-
ренную победу в конкурентной борьбе 
с компаниями Финляндии, подтвердив 
свой статус как производителя высоко-
классной продукции.

– Мы охотно откликаемся на запросы 
рядового потребителя, – говорит ру-
ководитель ООО «Концентрат» Эдуард 
Анатольевич Теплов. – Сегодняшняя 
мода на приготовление в домашних 
условиях пива и даже виски стала при-
чиной подготовки специальных набо-
ров для домашнего приготовления ква-
са, ржаного хлеба, сбитня, светлого и 
темного пшеничного пива и так далее. 
В качестве сырья используем особые 
сорта тех или иных культур, которые 
приобретаем у сельхозпредприятий и 
фермерских хозяйств Рязанской об-
ласти, а также в других регионах. Есть 
же не просто обычный солод и зерно, 
которое можно приобрести у местных 
сельхозпроизводителей, но и специ-
фический (жженый, карамельный со-
лод), производимый только за грани-
цей. К сожалению, в России солодовен 
осталось очень мало, поэтому их про-
дукция зафрахтована на два-три года 
вперед. Тем не менее предприятие на 
пути расширения производства и ас-
сортимента продукции.

О трудовом коллективе предприятия 
руководитель рассказывает с особым 
воодушевлением.

– Коллектив ООО «Концентрат» со-
ставляет около 70 человек, причем боль-
шая часть сотрудников работает со дня 
его основания. Лучшие работники полу-
чают премии, отправляются на отдых в 
санатории, как в советское время. Кроме 
этого, стараемся оказать финансовую 
помощь различным фондам и реабили-
тационным центрам в Шилово, помним 
о наших людях, проживающих в новых 
регионах России. С первых дней СВО мы 
начали поставлять чистую питьевую воду 
в Донецк, регулярно бываем на пере-
довой, помогая бойцам и медсестрам. 
Наши водители буквально под огнем, 
рискуя собственной жизнью, доставляют 
необходимые грузы. Надо признаться, 
общее понимание сегодняшней ситуа-
ции и единодушие людей вызывают ис-
креннее уважение. Я уверен, преодолев 
все трудности и испытания, мы достиг-
нем цели, все будет хорошо!

А своим коллегам в преддверии про-
фессионального праздника хочется 
пожелать успешного, беспрепятствен-
ного развития предприятий и веры в 
лучшее! Пусть рядом с вами будут вер-
ные друзья, преданные близкие люди 
и надежные партнеры! Крепкого вам 
здоровья и всего самого доброго!

ООО «Концентрат»: особое 
производство особенных веществ
Производство солодовых экстрактов (концентратов) для пищевой 
промышленности – дело крайне непростое, организовать 
которое можно только при наличии высокопрофессиональных 
специалистов и достойной материальной базы. В России всего 
три предприятия обладают необходимым производственным 
уровнем, одно из которых расположено в рабочем поселке 
Шилово. В 2007 году на месте закрывшегося в годы перестройки 
пищекомбината появилось предприятие по производству 
особых солодовых экстрактов (концентратов), сегодня 
успешно развивающееся, увеличивающее объемы и темпы 
промышленного производства.

Фактический адрес: 391500, Рязанская обл., 
Шиловский район, р.п.Шилово, ул. Рязанская, д.114
Телефон: +7 (49136) 2-26-66, +7(915)601-56-41 
e-mail: komb62@bk.ru

Юридический адрес: 109383, г.Москва, Батюнин-
ский проезд, дом 11, строение 1, помещение №11, 
этаж 2.

ООО «Концентрат»:

АГРОБИЗНЕС
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К 
огда и где начался выпуск 
этой замечательной продук-
ции, мы узнали из разговора 
с директором ООО «Завод 

напитков» Антоном Александрови-
чем Хмылевым.

– ООО «Завод напитков» произво-
дит напитки под торговой маркой «Mr. 
Twister», сегодня уже хорошо извест-
ной потребителю, более пяти лет в ра-
бочем поселке Шилово. Напитки под 
брендом «Mr. Twister» продаются прак-
тически по всей стране, пользуются 
неизменным спросом, что заставляет 
нас постоянно наращивать объемы 
выпускаемой продукции.

– Расскажите, пожалуйста, под-
робнее о производстве.

– Производственный процесс со-
стоит из нескольких этапов, включаю-
щих в себя стадию варки пивного сус-
ла методом затирания солода с водой 
по стандартной технологии, броже-
ние, когда добавляются пивные дрож-
жи, стадию декантации дрожжевого 
осадка и, соответственно, фильтра-
цию. После чего происходит купажи-
рование растительным экстрактом с 

добавлением плодовых концентратов, 
натуральных эссенций, настоев и па-
стеризация. На заключительном этапе 
производства напиток разливается в 
тару разных видов, чтобы в итоге по-
радовать конечного потребителя.

– Ассортимент выпускаемой про-
дукции постепенно расширяется?

– Несмотря на то что мы давно про-
изводим газированную воду с различ-
ными вкусами, после ухода известных 
брендов с российских рынков мы раз-
работали улучшенные безалкогольные 
напитки нескольких видов, такие как 
«Mr. Twister» Апельсин (Fanta) и «Mr. 
Twister» Кола (Coca-Cola), которые, 
на наш взгляд, не уступают по вкусу и 
качеству всем нам известным брен-
дам. Представив свой новый продукт 
на различных выставках, где он полу-
чил многочисленное одобрение спе-
циалистов, мы убедились в том, что 
создали напиток достойного качества. 
Мы уже готовы предложить потреби-
телю достаточно полезный и вкусный 
продукт с ярким ароматом!

– Новый продукт уже появился на 
рынке?

– Не все так просто. На сегодняшний 
день условия продаж диктуют торго-
вые сети, с которыми работать стано-
вится все сложнее. Дело в том, что они 
хотят закупить товар по крайне низкой 
цене, а затем продать по более высо-
кой. Но наше производство отличает-
ся именно тем, что мы используем до-
рогие ароматизаторы, а не дешевые 
аналоги. Наша собственная лабора-
тория отслеживает качество продукта 
на каждом этапе, поэтому в финале мы 
имеем блестящий результат!

Пока это только оптовые продажи, 
но ценовая политика такова: наша 
«Кола» обойдется в 2,5 раза дешевле 
всем известной продукции, а по вкусу 
она даже лучше. Напомню, все напит-
ки делаются из натурального сырья и 
абсолютно безопасны для потребите-
ля. Дополню – потребителя разного 
возраста.

Мы не останавливаемся на достиг-
нутых результатах, уверенно дви-
гаемся вперед. В настоящее время 
ООО «Завод напитков» выпускает в 
общей сложности десять видов сла-
боалкогольной продукции, десять ви-
дов безалкогольной продукции и два 
вида безалкогольной газированной 
воды, которая является замещением 
известных брендов. В наших планах 
– увеличение вкусовой линейки и раз-
нообразие ассортимента слабоалко-
гольных и безалкогольных напитков, а 
также решение вопроса реализации в 
торговые сети, как региональные, так 
и федеральные.

– Будем надеяться, что в ближай-
шее время мы увидим на прилавках 
магазинов вашу продукцию и смо-
жем оценить ее вкус. Ваши пожела-
ния в преддверии профессиональ-
ного праздника коллегам.

– Хотелось бы поблагодарить всех 
сотрудников предприятия за сла-
женную и эффективную работу и по-
здравить их, а также всех тружени-
ков агропромышленного комплекса 
Рязанской области с праздником – 
Днем работника сельского хозяйства 
и перерабатывающей промышлен-
ности. Пожелать успешной трудовой 
деятельности, крепкого здоровья, се-
мейного благополучия и прекрасного 
настроения!

Завод с напитками 
для вкуса и наслаждения!
Напиток, уверенно завоевавший популярность у молодежи 
и старшего поколения под звонким названием «Mr. Twist-
er», заслуженно занимает почетное место на торговых 
полках наших магазинов. Широкий ассортимент продукции 
позволит выбрать полюбившийся аромат и насладиться 
великолепным вкусом.

ООО «Завод напитков» – это большой производственный 
комплекс:

• артезианская природная вода высокого качества,
• строгий контроль производственного процесса,
• сертификаты качества на всю продукцию.

ООО «ЗАВОД НАПИТКОВ»
 

391500, Рязанская область , 
Шиловский р-н, р.п. Шилово, 

ул. Рязанская, дом 114, 
офис 4.

Телефон: 8 (953) 738 23 32
email: zavod.napitkov@mail.ru

АГРОБИЗНЕС
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Предназначена для перевозки и поверхностного внесения 
минеральных удобрений, доломитовой муки, извести и гипса.

Технические характеристики:

Общая масса – 8115 кг
Емкость загрузочного бункера – 6 м3

Рабочая ширина:
 – известь от 4 до 16 м
 – гранулированные удобрения от 10 до 36 м
Производительность – 14 га/час
Рабочая скорость – до 12 км/час
Транспортная скорость – 30 км/ч
Конвейер – тип прутковый
Диаметр высевающих дисков – 0,6 м 
Обороты ВОМ – 540 об./мин 
Номинальная производительность гидравлической линии – 32 л 

1640 000  р. 
В наличии в г. Рязани

Компания «АгроТехноМаркет» поздравляет всех работников агропромышленного комплекса, коллег, друзей и партнеров 
с профессиональным праздником!

Машина для внесения минеральных удобрений 

МВУ-6Г

ВАШ ПАРТНЕР



Мы восхищаемся вашим высоким профессионализмом и 
умением чувствовать время. Вашей способностью 
преодолевать трудности и сохранять достоинство, 

вашим стремлением преображать окружающий мир.
Оставайтесь такими же внутренне свободными 

и благородными людьми!

ЕЖЕМЕСЯЧНО!
3200 экземпляров «Почтой России» 

каждому аграрию!
Электронная версия журнала – на сайте www.agroforum62.ru

Адрес редакции: 390006 Рязань, ул. Есенина, 13, оф. 303.
(4912) 24-64-91, 24-63-87, 51-09-09, 8 9537343712,

agrovopros@mail.ru

Дорогие наши читатели!
Коллектив редакции от всей души 

поздравляет вас с праздником!

Пусть ваша жизнь будет наполнена светом и радостью 
и в душе звучит мелодия любви!
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Безработный инженер долго не 
мог найти работу и решил открыть 
свою собственную клинику. На зда-
нии висела вывеска: «вылечить не-
дуг 5000 рублей, если не получится, 
мы вернем вам 10 000». Проходящий 
мимо врач решил воспользоваться 
этим и получить немного денег.

– Здравствуйте, я не знаю, что слу-
чилось, я потерял вкус к еде, все те-
перь одинаковое, безвкусное…

– Сестра, принесите, пожалуйста, 
упаковку №22 с сиропом и дайте его 
пациенту.

– Так, пожалуйста, откройте рот…
– Тьфу… это же бензин!
– Поздравляю, вы снова различае-

те вкус. С вас 5000.
Доктор ужасно разозлился, но 

оплатил счет, однако через несколь-
ко дней вернулся в клинику:

– Здравствуйте, я потерял память, 
помогите мне…

– Сестра, принесите, пожалуйста, 
упаковку №22 с сиропом и дайте его 
пациенту.

– Пациент, откройте рот…
– Но это же бензин!
– Поздравляю, вы восстановили 

память, с вас 5000 рублей.
Еще более расстроенный врач за-

платил, но через пару дней снова ре-
шил отыграться:

– Здравствуйте, я потерял зрение, 
пожалуйста, помогите мне…

– Мне очень жаль, но тут мы бес-
сильны. Вот ваши 10 000.

– Но здесь же только 5000!
– Поздравляю, вы восстановили 

зрение, с вас 5000.
***

– Доченька этот парень сирота и 
хромой. Не выходи за него замуж.

– А мне не нужен красавец.
– Да я не о том. Пожалей парня, 

ему и так от жизни досталось.
***

Из еврейской жизни в Англии:
– Как живешь?
– Плохо. Моя жена спит с лордом 

Стэнли.
– Это таки плохо.
– Правда, я сплю с его женой.
– Это хорошо!
– Хорошо? У меня от него уже двое 

детей!
– Это таки плохо.
– Но у него от меня тоже двое де-

тей.
– Ой, так вы же в расчете!
– Хорошенькое «в расчете»! Я ему 

делаю лордов, а он мне делает евреев!
***

Отец говорит сыну:
– Ну как ты можешь искать себе 

спутницу жизни с помощью компью-
тера? Это же совершенно безнрав-
ственно и аморально!!

– А ты с мамой как познакомился?
– Нормально! Я ее в карты выиграл.

Анекдоты

АДРЕС РЕДАКЦИИ И ИЗДАТЕЛЯ: 

г. Рязань, ул.Есенина, д.13, оф.303 
www.agroforum62.ru 

e-mail: agrovopros@mail.ru 
Тел.: 24-63-87, 8 953-734-37-12,

51-09-09
За достоверность рекламы и предоставленных 
материалов ответственность несут их авторы. 

РЕДАКЦИЯ:
Главный редактор – 

И.Н. Таёкина 
Дизайн, верстка – 

Игорь Тужиков 
Отдел рекламы – 

Светлана Лебедева 
Корректор – 

Галина Николаева 

• В нашей жизни очень не хвата-
ет новости вроде: «Неизвестные 
доброумышленники отремонти-
ровали этой ночью дороги втайне 
от местной администрации».

• Моя жизнь – как кубик Руби-
ка. С одной стороны – зеленая, а 
с другой стороны – не складыва-
ется.

• Нет такого события в жизни русского человека, 
которое не могло бы быть поводом.

• Иван Семенович всю свою сознательную жизнь проработал на заво-
де по изготовлению презервативов. У него две дочери: одна от первого 
брака, а вот вторая – от заводского.

• Реалии жизни меняются. Лет 10 назад никто и представить не мог, 
для чего в туалете может понадобиться розетка.

• Жизнь в доме шла спокойно, пока жена не заметила, что наша со-
седка моет лестничную клетку моими трусами.

• А то, что я принимал за путеводные звезды, оказалось – потешные 
огни.

• Мало схватывать на лету, нужно уметь все это быстро спрятать.

Жизнь без любви – как компьютер без интернета.

• Если нет причины для веселья – веселись в кредит!

• Почему-то именно плохие привычки способствуют хорошему на-
строению.

• Женщина, когда перестает быть юной и прелестной, становится му-
дрой и шикарной.

• Осенняя депрессия – это такая потрясающая штука, оправдываю-
щая алкоголизм.

• Время летит так, что не успеваю к возрасту привыкнуть.

• Полная женщина – это неплохо… Плохо, когда женщина пустая.

• Знание закона не освобождает от соблазна.

• Нет настроения? Съешь шоколадку! Не помогает? Запей коньяком!
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Размышляя 
                       о жизни…
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